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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Concentra Puebla 11% de analfabetas 
Alrededor de 11 de cada 100 personas que no saben leer y escribir en México viven en el 
estado de Puebla, de acuerdo a un reporte del Inegi que señala que de los 5 millones 394 

mil personas analfabetas mayores de 15 años de edad en el país, el 11.14 por ciento 
están distribuidos en esta entidad. (El Sol de Puebla) 

 
 

 

Víctimas de la delincuencia, alumnos de la Upaep 
El rector de la Universidad Popular Autónoma de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López, 
comentó en entrevista que son entre 15 y 18 delitos los que se llegan a presentar de 

manera mensual en contra de los estudiantes de esta institución, cifra que no se ha 

logrado disminuir a pesar de la coordinación que existe entre las autoridades encargadas 
de la seguridad. (El Heraldo) 

   
 

 

La familia es factor de paz: Margarita Zavala 
La paz en nuestra nación empieza en las familias, sabemos que estamos viviendo tiempos 
difíciles, pero no logramos nada con la actitud de ―ya no hay más qué hacer‖, sostuvo la 

presidenta nacional del DIF, Margarita Zavala de Calderón. (Síntesis Digital) 
  
 

 

Hay desesperación en el país: Bernal 
Al presidir el foro de consulta del Programa para México ―Por un País con Rumbo‖, Marco 
Antonio Bernal Gutiérrez, dirigente nacional de la Fundación Colosio, aseguró que la 
desesperación e insatisfacción de la población que se percibe en toda la República 
Mexicana por la actual situación del país, contrasta con el amplio interés por participar en 

el próximo proceso electoral del 2012. (Intolerancia Digital) 
  
 

 

PRI cierra filas en torno a Marín 
Los priistas poblanos cerraron filas alrededor del exgobernador Mario Marín Torres y 
rechazaron cualquier posibilidad de que sea enjuiciado por el Congreso local o el Órgano 
de Fiscalización Superior pues todas sus cuentas públicas ya fueron aprobadas, según 
argumentaron el diputado local José Luis Márquez Martínez, secretario de la Comisión 

Inspectora; Ranulfo Márquez, delegado del CEN del PRI; y Valentín Meneses Rojas, quien 
fue secretario de Gobernación en el sexenio marinista. (Cambio) 

  
 

 

Que el miedo no las inmovilice: Margarita Zavala 
Mientras la presidenta del voluntariado del DIF Nacional, Margarita Zavala llamó a las 
familias de víctimas de violencia a mantenerse unidas y a que al resto ―el miedo no las 

inmovilice‖ por el riesgo que representan las drogas, el secretario de Gobernación, 
Francisco Blake Mora, aseguró que el objetivo del presidente Felipe Calderón es que los 
mexicanos ―no queden a merced de la delincuencia‖. (Milenio) 

  
 

 

Se complica el conflicto entre el ayuntamiento poblano y el sindicato  
El ayuntamiento de Puebla endureció su postura en contra de su sindicato y decidió 
concluir el conflicto que ambos sostienen con la baja definitiva de la administración a 

siete empleados que pertenecen a ese gremio. (La Jornada de Oriente) 
  

 

 

Puebla se mantendrá como estado seguro: Blake Mora y RMV 
El secretario de Gobernación federal, José Francisco Blake Mora y el gobernador poblano, 
Rafael Moreno valle encabezaron la reunión del gabinete de seguridad pública en la 
residencia oficial de Casa Puebla, dónde revisaron los esquemas y estrategias en materia 
de seguridad pública para combatir la inseguridad, acordando una mayor vigilancia en 

carreteras que comunican a Puebla con estados circunvecinos. (La Opinión) 
  

 
 

http://impreso.milenio.com/node/9022452
http://impreso.milenio.com/
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Total apoyo a familias 
La  presidenta del DIF Nacional Margarita Zavala de Calderón,  inauguró el Tercer 
Congreso Internacional de la Familia denominado ―Políticas públicas para el 
fortalecimiento familiar‖, donde destacó que la paz de una nación empieza en la paz de 

las familias. (Momento) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

La Resurrección se vuelve depósito de cadáveres para taxistas en la capital 
Conducir un taxi en el municipio de Puebla se volvió un oficio de alto riesgo, pues desde 

el pasado 28 de junio la junta auxiliar de La Resurrección se convirtió en un depósito de 

cadáveres, cuyos agresores no sólo se conforman con arrebatar a los chóferes sus 
pertenencias y sus vehículos, sino también la vida. (e-consulta) 

  

 

 

Calderón no dejará a familias mexicanas a merced de criminales: Blake Mora 

En su gira a Puebla, el secretario de Gobernación federal, Francisco Blake Mora destacó 
que el presidente Felipe Calderón no dejará a las familias mexicanas a merced de los 
criminales, por eso ha tomado la decisión de combatirlos para erradicar a los grupos 
criminales. (Periódico digital) 

  
 

 

La verdadera seguridad de Moreno Valle  
El Gobernador Rafael Moreno Valle y el Secretario de Gobernación, José Francisco Blake 

Mora, rodeados de estudiantes de primaria y secundaria recorrieron la exposición ―La 
Fuerza de México‖. (Contraparte) 

  
 

 

Llega el “góber precioso” a Wikileaks  

El nombre del ex gobernador Marín llegó a Wikileaks. De acuerdo a un cable que la 
Embajada de EU en México mandó a su país, el llamado Lydiagate influyó en la derrota 
del entonces candidato del PRI a la presidencia, Roberto Madrazo. (Imagen Poblana) 

  
 

 

Wikileaks: Marín hundió a Roberto Madrazo en 2006  
Un cable de la Embajada de EU señala que el escándalo por la detención de la periodista 
Lydia Cacho influyó en la derrota del entonces candidato del PRI a la Presidencia. (Puebla 
Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Arma "show" Larrazabal 
El Alcalde de Monterrey protagonizó un "show" con simpatizantes que lo apoyaron y 
donde anunció una consulta para decidir si pide licencia o no. (Reforma) 

  
 

 
Acaparan 8 “zares” casinos en el país 
El negocio de casinos en México es controlado por ocho consorcios, de los cuales la 
mayoría fue beneficiada por el ex director general adjunto de Juegos y Sorteos de la 
Secretaría de Gobernación, Roberto Correa Méndez, actualmente investigado por 
irregularidades. (El Universal) 

  
 

 
Niegan Ebrard y AMLO ruptura por el cese de Batres 
El jefe del GDF rechaza que la remoción del ex secretario de Desarrollo Social sea un 
golpe contra Andrés Manuel, quien afirma que el hecho es una ―discrepancia‖ en la que 
no se va a involucrar. (Milenio)  

  
 

 

La impunidad, lo que daña al país: Calderón a jueces 

El presidente Felipe Calderón respondió a los jueces con una nueva exigencia de revisar 
sus criterios legales, y llamó a no hacer un falso debate, pues lo que verdaderamente 
daña la estabilidad y seguridad es la impunidad. (La Jornada) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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México sube ocho lugares en competitividad 
México se ubicó en el lugar 58 en el Índice de Competitividad del Foro Económico Mundial 
(WEF, por su sigla en inglés), ocho peldaños más frente al año pasado. (El Economista) 

  
 

 

"Inercial", el paquete presupuestal de 2012 
Sin una propuesta real para elevar los ingresos, el Proyecto de Presupuesto de Egresos 
de la Federación (PEF) para 2012, que hoy entrega el Ejecutivo al Congreso, será 
netamente inercial. (El Financiero Digital) 

  
 

 

Impunidad y corrupción sí desestabilizan: Calderón 
Llama a no hacer un falso debate, ―porque lo que verdaderamente daña la estabilidad es 

la impunidad‖. Insiste en lamentar que criminales salgan libres. (Crónica) 
  
 

 

La opacidad desestabiliza: Calderón 
Al inaugurar en el DF la Octava Semana Nacional de la Transparencia, el mandatario 
propone al Poder Judicial no caer en un falso debate, y también cerrar la puerta a la 
impunidad. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL HERALDO 

 Innecesario incrementar vigilancia para el Grito: ERP  

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, considero innecesario que se incremente la seguridad en la capital 
poblana para los festejos del próximo 15 de septiembre, en la tradicional celebración del Grito de Independencia 
que se lleva a cabo en el zócalo. Eduardo Rivera Pérez declaro en entrevista que la ciudadanía no debe alarmarse, 
pues en Puebla se continúa viviendo en un clima de paz social y destaco que llamadas de ―broma‖, para avisar de 
supuestas bombas en edificios públicos, no deben ser tomadas en cuenta. (Jorge Pérez) 

 

 
 

CAMBIO 

 Lalo Rivera vuelve a mentir 

Eduardo Rivera Pérez, alcalde de Puebla, ha hecho ―caravana con sombrero ajeno‖ ya que ha presumido con 
énfasis el premio que la revista Alcaldes de México le entregó hace unos días en materia de transparencia, no 
obstante el premió fue otorgado por los logros realizados por la administración pasada que fue encabezada por 
Blanca Alcalá Ruiz. En entrevista para CAMBIO, la directora general de esta revista, Norma Pérez Vences, explicó 

que el punto de partida y el criterio en el que se basaron para entregar el premio al gobierno del albiazul, fue el 
estudio que el Instituto Mexicano para la Competitividad realizó el año pasado y donde en transparencia la 
administración de Alcalá Ruiz obtuvo el primer lugar al lograr acreditar 97 puntos. (Luz Elena Sánchez)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/080911-le-puebla-lalo-rivera-vuelve-a-mentir.htm  

 
 
MILENIO  

 Alcaldes debemos actuar apegados a la ley: Rivera 
Luego de que el gobernador Rafael Moreno Valle externó su respaldo a los 217 ediles de la entidad para actuar 
con firmeza ante extorsiones, el munícipe Eduardo Rivera Pérez, se pronunció por mantener actuaciones 
apegadas a la ley. Señaló que tanto él como sus homólogos deben permanecer con este principio, ya que ello 
marcará las decisiones a tomar cuando se presenten las presiones políticas de cualquier esfera social. Recordó 

que fueron electos por voto popular y por ellos todas las actividades deben efectuarse de forma transparente; 
aseguró que no ha recibido presiones. (Guillermo Castillo)  

http://impreso.milenio.com/node/9022388  

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/080911-le-puebla-lalo-rivera-vuelve-a-mentir.htm
http://impreso.milenio.com/node/9022388
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OPINION 

 Pide Rivera Pérez a la federación más recursos para seguridad 
El edil de Puebla resaltó que la coordinación entre los gobiernos estatales, municipales y federales, se pueden 

obtener mejores resultados en materia de seguridad informó que ya se cuentan con todos las medidas de 
seguridad para las fiestas del 15 y 16 de septiembre La principal petición para el gobierno federal en materia de 
seguridad es el aumento de recursos para capacitación y compra de herramientas de trabajo para policías informó 

el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49194  
 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ejército patrullará Puebla durante los festejos patrios para evitar incidentes 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, informó que durante los festejos patrios del 15 y 16 de septiembre 

habrá presencia militar para evitar incidentes, además que continuará trabajando y no aceptará presiones de 
ninguna autoridad o actor político. El munícipe destacó que desde el inicio de su administración, la seguridad ha 
sido uno de las principales preocupaciones; por esta razón, para los festejos patrios se acordó con el gobierno del 
estado que en la zona conurbada y la capital se realice rondines para garantizar el bienestar de los poblanos. 
(Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139845:ej%C3%A9rcito-

patrullar%C3%A1-puebla-durante-los-festejos-patrios-para-evitar-incidentes&Itemid=534 

 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Estrategia de seguridad para fiestas patrias está lista: Ayuntamiento 
La estrategia para realizar un despliegue de seguridad en la plancha del zócalo, ya está lista, así lo aseguró el 
presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Estas acciones se realizarán en coordinación con las demás 
corporaciones de seguridad pertenecientes al estado, con el propósito de garantizar un convivio seguro entre las 
familias poblanas, que gustan de asistir al zócalo a dar el tradicional Grito de Dolores. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=22328 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Impone mano dura el Ayuntamiento y cesa a los 7 sindicalizados 
El Ayuntamiento cesó a siete trabajadores sindicalizados que agredieron al director de Servicios Públicos, Arturo 
Muñoz Arellano, y consiguió que el Tribunal de Arbitraje declarara ilegal el paro del lunes pasado, así como la 
validación de un castigo igual a quienes lo repitan, celebró el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade. En rueda 
de prensa, el funcionario recordó que este conflicto se originó con un enfrentamiento el jueves pasado por la 
negativa de empleados municipales a entregar el adoquín que se encontraba en el parque vivero Colón y por el 
que la base trabajadora hizo un paro total el lunes pasado, de modo que se inició una investigación, y además 

solicitó al Tribunal de Arbitraje que ante la falta de un emplazamiento a huelga, declarara como ilegal la protesta. 

(Belén Cancino)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49194
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2219734.htm  
 

 
 

SINTESIS 

 Sindicalizados paristas serán dados de baja 
Aquellos trabajadores sindicalizados municipales que realicen paro de actividades por horas o indefinido sin 
sustento legal serán cesados definitivamente de su cargo, informó el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, al 
tiempo de precisar que el ayuntamiento capitalino cuenta ya con facultades para actuar de esta manera. En rueda 

de prensa, explicó que el Tribunal de Arbitraje de la Comuna dictaminó a favor de la autoridad municipal para que 
en cualquier momento en que los sindicalizados se pongan en paro ilegalmente sean separados de sus puestos. 

(Ernesto Bojalil)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109104/Sindicalizados-paristas-seran-dados-de-baja  

 

 
 
CAMBIO 

 Que también despidan al personal de confianza: Pacheco 
Israel Pacheco Velázquez, líder del Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, advirtió que 

defenderá a los trabajadores que la administración de Eduardo Rivera Pérez determine que cesará por su 
participaron y responsabilidad directa en el choque violento con autoridades municipales registradas el viernes 
pasado en la junta auxiliar de Santa María Xonacatepec, derivado del retiro de adoquines de un vivero ubicado en 
esa zona. Luego de que el anuncio fuera hecho por el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, el secretario 
general del Sindicato del Ayuntamiento acusó a la administración riverista de tomar decisiones unilaterales, pues 
a pesar de que ya se habían establecidos reuniones para llegar a un acuerdo sobre la forma en que se emitirán 

las sanciones a los trabajadores, nunca avaló su despido. (Luz Elena Sánchez)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/080911-le-puebla-que-tambi-n-despidan-al-personal-
de-confianza-pacheco.htm  
 

CAMBIO 

 Gestión riverista corre a sindicalizados 
Los trabajadores de Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla que participaron directamente 
en las agresiones registradas el viernes pasado en el Vivero Colón de la junta auxiliar de Santa María 
Xonacatepec, serán cesados definitivamente de la administración capitalina, informó el síndico municipal Ernesto 
Bojalil Andrade. Además informó que los trabajadores adheridos al gremio ya no podrán iniciar ningún paro 

laboral que no esté respaldado por un emplazamiento de huelga, pues de lo contrario los participantes serán 
cesados. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/080911-le-puebla-gesti-n-riverista-corre-a-
sindicalizados.htm  
 

 

CAMBIO 

 Darán nada más 450 permisos a vendedores 

El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, informó que se otorgarán alrededor de 450 
permisos para que el 15 de septiembre vendedores ambulantes se instalen en las inmediaciones del zócalo 
capitalino. A pesar de las peticiones de los vendedores informales para que se les permitiera la presencia en el 
primer cuadro de la ciudad hasta el día 16, aseguró que no habrá ningún cambio de postura.- No obstante 
informó que se ampliará el horario para que cuenten con tres horas más para instalarse: ―Originalmente les 
habíamos planteado la necesidad de instalarse a partir de las 14 horas, los ambulantes nos han pedido que 

revaloremos, así lo hemos hecho y hay disposición para que se instalen entre las 10 y 11 horas‖. (Luz Elena 
Sánchez)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/080911-le-puebla-dar-n-nada-m-s-450-permisos-a-
vendedores.htm  
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2219734.htm
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109104/Sindicalizados-paristas-seran-dados-de-baja
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/080911-le-puebla-que-tambi-n-despidan-al-personal-de-confianza-pacheco.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/080911-le-puebla-que-tambi-n-despidan-al-personal-de-confianza-pacheco.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/080911-le-puebla-gesti-n-riverista-corre-a-sindicalizados.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/080911-le-puebla-gesti-n-riverista-corre-a-sindicalizados.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/080911-le-puebla-dar-n-nada-m-s-450-permisos-a-vendedores.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/080911-le-puebla-dar-n-nada-m-s-450-permisos-a-vendedores.htm
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Incumple el alcalde de Puebla con la reubicación de ambulantes en 27 sitios 
Un millar de comerciantes ambulantes agrupados en el Frente Único de Comerciantes del estado de Puebla 
marchó este miércoles por las calles de la capital poblana, en protesta contra la ―política represora‖ del alcalde 
Eduardo Rivera Pérez, la cual aseguraron está agravando la situación económica de sus familias. Criticaron que el 
gobierno municipal falló a su propio compromiso de reubicarlos en los 27 mercados municipales y de apoyo, como 

también en la creación de nuevos espacios en unidades habitacionales, pues ahora el secretario de Gobernación, 
Pablo Montiel Solana, ya ni siquiera reconoce su propia propuesta. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/mun204.php   

 
 

 
 

MILENIO  

 Comuna despediría a sindicalizados en paro 
El síndico capitalino, Ernesto Bojalil Andrade, informó que el Tribunal de Arbitraje Laboral en el ayuntamiento 
aprobó que la administración de Eduardo Rivera Pérez despida a aquellos sindicalizados que realicen ―paros de 
brazos caídos‖ sin justificación. Luego de las grescas y manifestaciones por el adoquín que se encontraba en el 
vivero Colón, apuntó que la medida se aplicará a todos los que insistan en detener las tareas del municipio como 

una forma de presionar. Explicó que la petición de las autoridades fue ingresada el lunes pasado, cuando los 
empleados abandonaron sus labores y tomaron los diferentes edificios de la comuna. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9022386  
 

 

MILENIO  

 Ambulantes denuncian a Montiel Solana por frenar negociaciones 
Los integrantes del Frente Popular de Vendedores Ambulantes se manifestaron en el palacio municipal para 
demandar que el ayuntamiento dé soluciones viables a su actividad en el Centro Histórico. A mes y medio del 

operativo de reordenamiento para la Zona de Monumentos, los más de 500 quejosos señalaron que la Secretaría 
de Gobernación ha detenido las negociaciones. Rodolfo Sánchez, líder de la AAA, apuntó que se ha dejado de lado 
las propuestas de establecer mini-mercados en unidades habitacionales, mientras que ha rechazado la petición de 
expropiar casonas para albergar a los vendedores. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9022387  

 

 

 
 

OPINION 

 Sancionarán a sindicalizados de la comuna que realicen paro de labores 
Y aunque se resolvió que no hay ninguna huelga, este día se deberán reanudar todas las actividades de manera 
normal en cada una de las áreas del ayuntamiento de Puebla. Así lo dio a conocer el síndico municipal, Ernesto 
Bojalil Andrade, en rueda de prensa quien también infirmo que se continuarán con las acciones legales en contra 
de los responsables por el origen de la gresca el pasado jueves en el Vivero Colón en Santa María Xonacatepec, 
donde resultaron heridos trabajadores sindicalizados y el jefe del área de servicios públicos Arturo Muñoz 

Arellano. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49195  
 
 

 
 

E-CONSULTA 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/mun204.php
http://impreso.milenio.com/node/9022386
http://impreso.milenio.com/node/9022387
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49195
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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 La Comuna cesará definitivamente a sindicalizados si repiten paro 
El Tribunal de Arbitraje del Ayuntamiento facultó a las autoridades capitalinas a que en caso de otro paro ilegal de 
labores por parte de los sindicalizados, se proceda al cese definitivo de los trabajadores y sin responsabilidades 
para la Comuna. En rueda de prensa, el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, externó que tras la supuesta 

"huelga de brazos caídos" iniciada desde la tarde del viernes, a raíz de un enfrentamiento entre trabajadores del 
Parque Vivero Colón y el director de Servicios Públicos, Arturo Muñoz Arrellano, se optó por recurrir al organismo 
de justicia. (Pía Pineda)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16600:ayuntamiento-cesar%C3%A1-
defintivamente-a-sindicalizados-si-optan-por-otro-paro-de-labores&Itemid=332  
 

 

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Ayuntamiento de Puebla amenaza con sanciones a sindicalizados si vuelven al paro 
Con la finalidad de garantizar la prestación de servicios públicos en la ciudad, el Ayuntamiento a través de Ernesto 
Bojalil Andrade, Síndico Municipal, llamó a los empleados adheridos al Sindicato Único de Trabajadores de la 
Comuna a privilegiar el respeto y evitar manifestaciones, marchas, suspensión de labores o cualquier acción que 
afecte a la ciudadanía. En conferencia de prensa, Bojalil Andrade dio a conocer que a petición del Gobierno 

Municipal el Tribunal de Arbitraje Laboral resolvió que actualmente no existe estado de huelga en el 
Ayuntamiento, por lo tanto la suspensión de labores realizada por los trabajadores sindicalizados es ilegal, 
además fijo un plazo para que en un lapso de 24 horas se reincorporen a sus labores, ya que de no hacerlo se 
aplicarán las sanciones estipuladas en los artículos 126 y 128 de la Ley de los Trabajadores al Servicio del 
Ayuntamiento del Municipio de Puebla. (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17195:ayuntamiento-de-puebla-

amenaza-con-sanciones-a-sindicalizados-si-vuelven-al-paro&Itemid=125  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Uniformes de pésima calidad para las ''naranjitas'' 
El ayuntamiento de Puebla hizo entrega de uniformes para el personal de barrido manual de la ciudad, los cuáles 
fueron de pésima calidad y ya se les rompieron, así lo denunció el líder del Sindicato Único de Trabajadores del 
Ayuntamiento Israel Pacheco Velázquez. Pacheco Velázquez exigió a las autoridades municipales que primero 
doten de material y uniformes a las ―naranjitas‖ y luego exijan en cuestión de trabajo. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=22331 

 
 
RETO DIARIO 

 Sindicalizados de la comuna serán cesados 
Si reinciden en realizar algún paro de labores, huelga de brazos caídos o simplemente no acatan las órdenes de 
sus superiores, los integrantes del Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla se podrán hacer 

acreedores a sanciones. El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade explicó que la comuna ha sido facultada por 
parte del tribunal de Arbitraje para emitir sanciones a los sindicalizados que hagan paro de labores y no cumplan 
con las tareas asignadas. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=22330 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

CAMBIO 

 Que la Comuna llegue a un acuerdo con el Sindicato: Alcalá 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16600:ayuntamiento-cesar%C3%A1-defintivamente-a-sindicalizados-si-optan-por-otro-paro-de-labores&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16600:ayuntamiento-cesar%C3%A1-defintivamente-a-sindicalizados-si-optan-por-otro-paro-de-labores&Itemid=332
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17195:ayuntamiento-de-puebla-amenaza-con-sanciones-a-sindicalizados-si-vuelven-al-paro&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17195:ayuntamiento-de-puebla-amenaza-con-sanciones-a-sindicalizados-si-vuelven-al-paro&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/
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La exalcaldesa capitalina, Blanca Alcalá Ruiz exhortó al Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de 
Puebla y al munícipe de extracción panista, Eduardo Rivera Pérez, para que lleguen a los mejores acuerdos a 
favor de la gente, luego de que el fin de semana pasado tuvieran un conflicto por unos adoquines que un 
empleado agremiado al sindicato se negó a darle al presidente de la junta auxiliar de Xonacapetec. Entrevistada 

en el hotel Presidente Intercontinental, en el marco de la inauguración de los foros de la Fundación Colosio para 
construir la plataforma político-electoral del PRI, Alcalá señaló que se debe trabajar para beneficiar a los 
habitantes de la ciudad de Puebla. (Yonabad Cabrera)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-yc-politica-que-la-comuna-llegue-a-un-
acuerdo-con-el-sindicato-alcal.htm  
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Buscan unificar criterios para conservar el patrimonio cultural y arquitectónico 

Se desarrolla en Puebla el primer Congreso Nacional sobre Patrimonio Regional-Puebla, mediante el cual se busca 
la unificación de esfuerzos para mantener la conservación del patrimonio cultural y arquitectónico del país y el 
estado. Al respecto, el catedrático de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alejandro Palma 
Castro, lamentó que hasta ahora no se hayan realizado foros ni eventos para preservar el patrimonio, limitando 
su discusión a esfuerzos aislados, a pesar de que Puebla históricamente es la segunda ciudad colonial mas 
importante por la serie de edificios, monumentos y acervos que aquí se conservan. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139829:buscan-unificar-

criterios-para-conservar-el-patrimonio-cultural-y-arquitect%C3%B3nico&Itemid=539 
 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pierde Puebla inmuebles históricos 

En los últimos años, en la ciudad de Puebla se han perdido varios inmuebles de importancia histórica sin que la 
autoridad se interese por el rescate o en su caso el mantenimiento, afirmó Patricia Acuña, investigadora de la 
Facultad de Filosofía y Letras (FFyL) de la BUAP. Agregó que no hay conciencia sobre la riqueza que se pierde, por 
lo que urgió a las autoridades correspondientes a trabajar para el rescate de diversos edificios, y que no 
continúen en el abandono. (Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=38817 
 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El Tribunal de Arbitraje declaro ilegal la huelga del Sindicato del Ayuntamiento; hoy se publica la 

declaración de ilegal  por parte del Tribunal. Por su parte el sindicato ha convocado a un paro por el 
despido ayer de 7 sindicalizados que participaron en la refriega del parque Colon.   

 El ayuntamiento de Puebla pierde 3 mdp diarios por los paros locos del sindicato del Ayuntamiento. 
 La Comuna no descarta la creación de minimercados para albergar a ambulantes que ayer nuevamente se 

manifestaron. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-yc-politica-que-la-comuna-llegue-a-un-acuerdo-con-el-sindicato-alcal.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-yc-politica-que-la-comuna-llegue-a-un-acuerdo-con-el-sindicato-alcal.htm
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Si reinciden en realizar algún paro de labores, huelga de brazos caídos o simplemente no acatan las 

órdenes de sus superiores, los integrantes del Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de 
Puebla se podrán hacer acreedores a sanciones. 

 La estrategia para realizar un despliegue de seguridad en la plancha del zócalo, ya está lista, así lo 
aseguró el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. 

 Al marchar hoy por las calles de la ciudad los integrantes del Frente Popular de Comerciantes 
Ambulantes de Puebla aseguraron que el titular de Gobernación en el Ayuntamiento, Pablo Montiel 
Solana, ha incumplido sus promesas. 

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, informó que durante los festejos patrios del 15 y 16 de 

septiembre habrá presencia militar para evitar incidentes, además que continuará trabajando y no 
aceptará presiones de ninguna autoridad o actor político. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Ante la falta de respuesta que han tenido por parte del gobierno municipal el Frente Popular de 

Comerciantes Ambulantes del Estado de Puebla  se manifestó a las afueras del Palacio Municipal para 
exigir al edil Eduardo Rivera seguir trabajando en las calles del primer cuadro de la ciudad. 

 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 El ayuntamiento de Puebla ceso de manera definitiva a los 7 trabajadores sindicalizados que agredieron 

el pasado jueves al director de Servicios Públicos, Arturo Muñoz  Arellano, cuando trataba de solicitar la 

entrega de adoquín en los viveros Colon. 
 Llegaron a un acuerdo la secretaría de Gobernación municipal y comerciantes ambulantes; se otorgarán 

450 permisos para instalar sus puestos el 15 de septiembre.  
 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Aquellos trabajadores sindicalizados municipales que realicen paro de actividades por horas o indefinido 
sin sustento legal serán cesados definitivamente de su cargo, informó el síndico municipal, Ernesto 
Bojalil Andrade, al tiempo de precisar que el ayuntamiento capitalino cuenta ya con facultades para 
actuar de esta manera. 

 El ayuntamiento de Puebla hizo entrega de uniformes para el personal de barrido manual de la ciudad, 

los cuáles fueron de pésima calidad y ya se les rompieron, así lo denunció el líder del Sindicato Único 
de Trabajadores del Ayuntamiento Israel Pacheco Velázquez. 

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 Regidores de la Comuna realizaron la Entrega del Equipamiento de un Laboratorio para el Bachillerato 
Guillermo Halo perteneciente a la junta auxiliar de Santa María Tonantzintla. Alumnos y padres de 

familia recibieron de manos de autoridades municipales equipo de equipamiento de Laboratorio que los 
jóvenes estudiantes utilizarán para las diferentes prácticas que dentro de materias como física, química 
y biología realizan. 

 El representante de comerciantes del mercado "La Victoria", Humberto Prosperi Calderón solicitó al 
presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera incrementar la seguridad en esta zona del centro 
histórico que sufre de problemas en el alumbrado público y de que ha crecido el delito de la prostitución 
que se ve a cualquier hora del día. 

 El municipio de Puebla ha estado ausente en las últimas 4 reuniones del comité de seguridad de 

carreteras lo que ha derivado en un incremento en el asalto a transporte público en carreteras, acusó 
Arturo Balderas, coordinador regional sureste de la Comisión Nacional del Autotransporte de Pasajeros 
y Turismo. 

 El síndico municipal Ernesto Bojalil anunció que el ayuntamiento de Puebla ha decidido cesar de forma 
definitiva a quienes participaron en la agresión en contra del Director de Servicios Públicos Arturo 

Muñoz Arellano el pasado jueves; además de que se iniciaron también los procedimientos para 
determinar responsabilidades administrativas. 

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 
 Ambulantes se resisten a dejar las calles los inconformes exigen al gobierno municipal que los dejen 

trabajar en las calles, ya que el ambulantaje es su única fuente de trabajo y de ingresos, piden también a 
las autoridades, que las casonas del primer cuadro de la ciudad sean habilitadas para que sea ahí donde 
comercialicen sus productos. 

 Ya hay denuncia penal por diferencias entre Ayuntamiento y Sindicato existe una averiguación previa 
contra quienes resulten responsables por las agresiones contra el Director de Servicios Públicos del 
Ayuntamiento de Puebla, Arturo Muñoz. 

 
 
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Llama Blake a las familias a no bajar la guardia ante violencia 
La familia no debe bajar la guardia ante el crimen organizado, consideró José Francisco Blake Mora, secretario de 
Gobernación federal, quien ratificó el compromiso "histórico" del presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa, 
de enfrentar a las bandas delictivas, esto al inaugurar el Tercer Congreso Internacional de la Familia: "Políticas 
Públicas para el Fortalecimiento Familiar" en el Centro Expositor de esta ciudad. Y es que la protección del 
"patrimonio e integridad" del núcleo de los hogares mexicanos, únicamente se garantiza con la lucha emprendida 

por el Ejecutivo federal, contra el narcotráfico, según lo manifestado por Blake Mora; así en entrevista posterior al 
evento, expresó que los festejos patrios en puerta - del 15 de Septiembre - serán protegidos para garantizar el 
bienestar de las familias, al ser éstos un derecho de los ciudadanos. (Julieta Cerezo)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2219732.htm  
 
 
EL SOL DE PUEBLA 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2219732.htm
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 Dicen marinistas que no hay ninguna cuenta pendiente por revisar 
Por parte de la anterior administración, existe toda la disposición para revisar las cuentas públicas, sin embargo, 
hasta el momento no existe procedimiento alguno en contra de los ex funcionarios del ex gobernador Mario Marín 
Torres, aseguraron los ex secretarios de Gobernación y Educación, Valentín Meneses Rojas y Darío Carmona 

García, quienes fueron respaldados por su dirigente estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, al sentenciar que no existe 
nada pendiente por revisar de la administración marinista. Al acudir a la presentación del foro "Programa para 
México", que organiza la Fundación Colosio, los priistas defendieron nuevamente a la anterior administración, 
luego de que el presidente Felipe Calderón señaló que el Congreso del Estado y el Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS) son las instancias donde se deben revisar cualquier tipo de anomalías del gobierno de Marín 
Torres, al responder en un debate público. (Cirilo Calderón)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2219737.htm  
 

 
EL SOL DE PUEBLA 

 Invita Enrique Agüera a partidos a recuperar la confianza ciudadana 
Al acudir como invitado al foro "Programa para México" que organiza la Fundación Colosio del PRI, el rector de la 
BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, destacó que la apertura a escuchar las necesidades y exigencias de la sociedad 
genera que los partidos políticos -como el tricolor- recuperen la confianza ciudadana. Lo anterior expresó en el 
contexto de la integración de la plataforma que el Revolucionario Institucional que será bandera de los candidatos 
de dicho instituto político para las elecciones del 2012, escenario del que Agüera Ibáñez no se ha desmarcado del 

todo e incluso ayer cambió su discurso ante los medios de comunicación. (Cirilo Calderón)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2219738.htm  
 

 
 

EL HERALDO 

 Refugio Rivas convoca a paro estatal   
Después de que el secretario general del sindicato único de trabajadores del colegio de bachilleres del estado de 
Puebla (Sutcobp), Refugio Rivas Corona amago con un paro general para el próximo 20 de septiembre; el 
secretario de Educación Publica estatal (SEP) Luis Maldonado Venegas considero que el líder del gremio solo ―anda 

amenazando con el petate del muerto‖. Hace un par de días, Rivas Corona dio a conocer que convocara a un paro 
estatal para el 20 de septiembre, sino se paga el 15 de este mes el retroactivo, que se les adeuda del primero de 
febrero. (Alejandra Corona) 
 

 

 
 
SINTESIS 

 Atacará Federación finanzas de criminales 

El gobierno combatirá las estructuras financieras del crimen organizado, a la vez que dará una respuesta "clara, 
contundente y determinada" al narcoterrorismo, tras el atentado que ocurrió en el casino Royale de la ciudad de 

Monterrey, informó el secretario de Gobernación federal, Francisco Blake Mora, durante una entrevista. "Hay una 
iniciativa en el Senado y otra en la Cámara de Diputados que se está discutiendo para luchar contra los criminales 
desde sus estructuras financieras", sostuvo el titular de Gobernación, quien también refirió que se están 
analizando de igual manera la Ley de Seguridad Nacional, las propuestas para crear un mando único y para evitar 
el robo de combustible, así como la reforma laboral y la ley de asociaciones pública-privada. (Samantha Páez)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109100/Atacara-Federacion-finanzas-de-criminales   

 
 
SINTESIS 

 Hay un bloqueo del PAN al PRD en el Congreso 
Tras advertir que los diputados perredistas que integran la LVIII Legislatura local ya decidieron formalizar su 
independencia como bancada para desligarse del grupo parlamentario del PAN el próximo año y no los vayan a 

"chamaquear", el diputado local perredista Eric Cotoñeto Carmona acusó que existe un bloqueo expreso en el 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2219737.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2219738.htm
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109100/Atacara-Federacion-finanzas-de-criminales
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Congreso del Estado para echar abajo las iniciativas de ley propuestas por el sol azteca. El legislador 
responsabilizó al presidente de la Gran Comisión del Congreso, Guillermo Aréchiga Santamaría, y al coordinador 
del grupo parlamentario del PAN, Mario Riestra Piña, de frenar su trabajo y la productividad de su bancada. 
(Alfonso González)   

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109103/Hay-un-bloqueo-del-PAN-al-PRD-en-el-Congreso  

 

 

 
INTOLERANCIA  

 Aceita PRI plataforma ideológica rumbo al 2012 

El futurismo político reactivó a los alicaídos priistas, el ensueño del 2012 exhibió el dinamismo del tricolor en el 
Hotel Presidente Intercontinental. Durante el foro convocado por la Fundación Colosio, los que quieren y ya no 
pueden, los que pueden pero no llegarán y los que anhelan llegar a la casona de Xicoténcatl como trampolín (otro 
acto de la acrobacia del futurismo tricolor) a Casa Puebla, hicieron su propia pasarela y hoguera de las vanidades, 
a pesar de que primero es la ―estructura, luego la propuesta y al final los nombres‖, dictum que se sometió a los 

round de sombra de los aspirantes. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81285  

 
 
INTOLERANCIA  

 “En crisis, el modelo económico mundial” 
El rector de la Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, criticó el modelo económico mundial 

durante el foro de la Fundación Colosio, celebrado ayer en el Hotel Presidente Intercontinental que reunió a 
especialistas en distintas áreas de la economía y el desarrollo. Luego de que especialistas en desarrollo, como el 
doctor Fernando Noriega, explicara que una reforma fiscal que generalice el IVA sin tomar en cuenta las 

diferencias entre los sectores, y una reforma laboral que amenace a los trabajadores, irían en contra de las 
garantías sociales; tocó su turno al rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez, quien recuperó la línea discursiva de 
Noriega para asentar que ahora la demanda de los trabajadores es que no se pierdan sus empleos cuando antes 

su bandera era el mejoramiento salarial. (Mario Martell)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81284  

 
INTOLERANCIA  

 Prometen salvaguardar integridad de familias 
En medio de un fuerte dispositivo de seguridad, la esposa del presidente de la República, Margarita Zavala y el 
secretario de gobernación federal, Francisco Blake Mora, prometieron que se protegerá con todo a las familias 
mexicanas de los criminales. ―Las familias mexicanas no quedarán a merced de los criminales, mientras esté 

como presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa‖, señaló el secretario de Gobernación federal en visita 
a Puebla. Ambos participaron en la inauguración del Tercer Congreso Internacional de la Familia, Políticas Públicas 
para el Fortalecimiento Familiar, evento que fue encabezado por la presidenta del DIF nacional, Margarita Zavala, 

llamó a los poblanos a sumarse a la lucha contra el crimen organizado. (Jorge Castillo)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81281  

 

 
 

CAMBIO 

 Hacen mutis en Movimiento Ciudadano por caso de JJ 
Los líderes de Movimiento Ciudadano, Luis Walton y Dante Delgado guardaron un silencio cómplice ante el 

audioescándalo del diputado José Juan Espinosa Torres, pues pese a la insistencia para obtener una postura de 
ambos, ignoraron las solicitudes hechas por este medio. A Luis Walton se le trató de localizar vía telefónica en sus 
oficinas y en su móvil personal, sin embargo no hubo respuesta. Mientras que Dante Delgado fue cuestionado al 
respecto vía Twitter y tampoco hubo respuesta. (Selene Ríos)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-sr-vl-politica-hacen-mutis-en-movimiento-
ciudadano-por-caso-de-jj.htm  
 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109103/Hay-un-bloqueo-del-PAN-al-PRD-en-el-Congreso
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81285
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81284
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81281
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-sr-vl-politica-hacen-mutis-en-movimiento-ciudadano-por-caso-de-jj.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-sr-vl-politica-hacen-mutis-en-movimiento-ciudadano-por-caso-de-jj.htm
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CAMBIO 

 El Lydiagate de Marín hundió a Madrazo: Wikileaks 
El escándalo que envolvió a Mario Marín Torres por la detención y encarcelación de la periodista Lydia Cacho 
transformó al ―gober precioso‖ en un peso muerto para la candidatura de Roberto Madrazo Hurtado en 2006, 
según revela un cable oficial de la embajada de los Estados Unidos hecho público por Wikileaks. El documento 
(06MEXICO895) revela la atención que generó en el gobierno estadounidense el affaire Cacho-Marín como parte 
del contexto de la sucesión presidencial, un proceso que al final polarizó a la sociedad y dejó fuera 

completamente de la contienda al partido que encumbró al ex mandatario poblano, aunque hoy el PRI se prepara 
para regresar a ocupar la residencia oficial de Los Pinos. (Ernesto Aroche)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-ea-politica-el-lydiagate-de-marin-hundio-a-

madrazo-wikileaks.htm  
 

 

CAMBIO 

 Moreno Valle y Blake recorren la exposición “La fuerza de México” 
El gobernador Rafael Moreno Valle revivió sus días de campaña, pues en un recorrido con el secretario de 
Gobernación, José Francisco Blake Mora por el Centro Expositor, un numeroso grupo de estudiantes de primaria y 
secundaria, así como padres de familia, lo rodearon para saludarlo, abrazarlo y llevarse a casa un autógrafo del 
mandatario poblano que logró sacar al PRI de Casa Puebla. Tras concluir el ―Tercer congreso internacional de 
familia, políticas públicas para el fortalecimiento familiar en Puebla‖, el mandatario en compañía del secretario de 

Gobernación federal y el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, recorrieron la exposición ―La fuerza de 
México‖, al percatarse de la presencia de los funcionarios con total euforia, niños y niñas se volcaron y les 
rodearon para saludarlos y acompañarlos en toda su estancia. (Elvia García)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-eg-politica-moreno-valle-y-blake-recorren-la-
exposici-n-la-fuerza-de-m-xico.htm  
 

 

 

CAMBIO 

 Inauguran el Congreso Internacional de la Familia 
Al inaugurar el tercer Congreso Internacional de Familia, Políticas Públicas para el Fortalecimiento Familiar en 
Puebla, la presidenta del Sistema Nacional DIF, Margarita Zavala, apuntó que la familia es la raíz más importante 
de la sociedad, fuente de educación cívica en la que se construyen valores y principios: ―Queremos familias que 
transmitan y sean promotoras de valores, que vivan en paz y sean alegres, porque la paz de una nación empieza 

por la paz de su familia‖. En compañía del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, del secretario de Gobernación 
federal, Francisco Blake Mora y Martha Erika Alonso, presidenta del SEDIF, dijo que este congreso tiene como 
objetivo la creación de políticas públicas para el fortalecimiento de la familia. (Elvia García)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-eg-politica-inauguran-el-congreso-
internacional-de-la-familia.htm  
 

 

CAMBIO 

 Duda PT que se apruebe nueva Ley Orgánica del Legislativo 
El presidente de la Comisión Permanente en el Congreso local, Zeferino Martínez Rodríguez, dudó que se lleve a 
cabo el periodo extraordinario de sesiones para aprobar la iniciativa de Ley Orgánica del Legislativo, pues todavía 
no se han logrado consensos con todas las fuerzas políticas y faltan sólo cinco semanas para que termine el 
receso en la Cámara de Diputados. ―Se supone que la intención era esa, hay toda la intención por parte de los 

diputados de abrir un periodo extraordinario y generar ese tema pero el problema es que faltan puntos por 
arreglar en los que todavía no hemos podido llegar a un acuerdo, yo veo muy difícil que el tiempo nos pueda 
alcanzar por como vamos, se está trabajando pero, insisto, faltan todavía llegar a acuerdos‖. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-vl-politica-duda-pt-que-se-apruebe-nueva-
ley-org-nica-del-legislativo.htm  
 

 

CAMBIO 

 Grabaciones vs JJ no tienen validez legal: Ranulfo Márquez 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-ea-politica-el-lydiagate-de-marin-hundio-a-madrazo-wikileaks.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-ea-politica-el-lydiagate-de-marin-hundio-a-madrazo-wikileaks.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-eg-politica-moreno-valle-y-blake-recorren-la-exposici-n-la-fuerza-de-m-xico.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-eg-politica-moreno-valle-y-blake-recorren-la-exposici-n-la-fuerza-de-m-xico.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-eg-politica-inauguran-el-congreso-internacional-de-la-familia.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-eg-politica-inauguran-el-congreso-internacional-de-la-familia.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-vl-politica-duda-pt-que-se-apruebe-nueva-ley-org-nica-del-legislativo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-vl-politica-duda-pt-que-se-apruebe-nueva-ley-org-nica-del-legislativo.htm
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El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Ranulfo Márquez Martínez, salió en defensa del diputado 
de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, al señalar que las grabaciones por las que se le acusa de 
extorsionar a la alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, no tienen ninguna validez para quitar el 
fuero al legislador. Entrevistado en el marco de la inauguración de los foros que organizó la Fundación Colosio 

para construir su plataforma político-electoral, Ranulfo Márquez señaló que mientras nadie se adjudique la autoría 
de dichas grabaciones, éstas no tendrán validez legal para poder enjuiciar a José Juan Espinosa. (Yonabad 
Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-yc-politica-grabaciones-vs-jj-no-tienen-
validez-legal-ranulfo-m-rquez.htm  
 

 

CAMBIO 

 Meza se le lanza a la yugular a Alcalá 
El aún dirigente municipal del PRI, Carlos Meza Viveros, se lanzó en contra de la exalcaldesa capitalina y aspirante 
al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, al asegurar que no haría nada en el Palacio de Xicohténcatl y sólo 
iría a ―calentar la silla‖, incluso mencionó ella es buena para recibir órdenes pero no para gobernar. Entrevistado 

en el hotel Presidente Intercontinental, el líder priista lamentó que la exalcaldesa haya usado el foro de la 
Fundación Colosio para promocionarse y construir su candidatura rumbo al Senado de la República, pues dijo que 
una postulación no se construye consiguiendo gente que la vitoree. (Yonabad Cabrera) 
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-yc-politica-meza-se-le-lanza-a-la-yugular-a-
alcal.htm  
 

 

 

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 En congreso sobre la familia, Margarita Zavala exalta labor de fuerzas armadas 
Al inaugurar el Tercer Congreso Internacional de Familia, Margarita Zavala Gómez del Campo, esposa del 
presidente Felipe Calderón Hinojosa, exaltó el trabajo de las fuerzas armadas en el combate al narcotráfico, al 
decir que los militares convalecientes que han sido heridos en el cumplimiento de su deber, son apoyados en su 
recuperación por sus familiares. La presidente del Consejo Ciudadano Consultivo del Sistema Nacional para el 
Desarrollo Integral de la Familia aseguró que ha visitado a los efectivos de las fuerzas castrenses y se ha 

percatado de cómo sus progenitores están orgullosos de la tarea que desempeñan. (Martín Hernández)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/jus506.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Garantizada, la seguridad para los festejos de septiembre: Blake 
El titular de la Secretaría de Gobernación, José Francisco Blake Mora, afirmó que la seguridad para los festejos del 
16 de septiembre en todas las plazas públicas del país está garantizada, pues habrá coordinación entre el 

gobierno federal y las autoridades locales de cada entidad y los municipios. ―El año pasado hicimos un muy buen 
monitoreo muy particular sobre todas las festividades de septiembre, que son momentos en los que la nación 

celebra precisamente su Independencia, a sus héroes nacionales‖. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/jus404.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Convoca Alcalá a priistas a dejar de lado la simulación 

Blanca Alcalá Ruiz, ex presidente municipal de Puebla y aspirante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al 
Senado, convocó a los dirigentes, líderes y militantes del PRI a dejar de lado la simulación durante los comicios 
del próximo año, para recuperar la confianza del electorado. ―Necesitamos abrirnos a los ciudadanos, eliminar las 
brechas que nos alejaron de ellos y escuchar sus demandas‖, manifestó la actual secretaria adjunta a la dirigencia 
nacional de la CNOP, al inaugurar los foros de consulta ―Programa para México‖, cuyas conclusiones formarán 
parte de la plataforma electoral del Revolucionario Institucional en 2012. (Mónica Camacho)    

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/pol208.php  

 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-yc-politica-grabaciones-vs-jj-no-tienen-validez-legal-ranulfo-m-rquez.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-yc-politica-grabaciones-vs-jj-no-tienen-validez-legal-ranulfo-m-rquez.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-yc-politica-meza-se-le-lanza-a-la-yugular-a-alcal.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/080911-yc-politica-meza-se-le-lanza-a-la-yugular-a-alcal.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/jus506.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/jus404.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/pol208.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 La SEP ha retenido 5 mdp a trabajadores del Cobaep: Rivas 
El secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), Refugio Rivas 
Corona, amagó con realizar una manifestación de brazos caídos para el próximo 20 de septiembre, en caso de 
que el gobierno estatal no liquide la deuda en el pago del retroactivo salarial para los 2 mil trabajadores de la 
institución. En entrevista, Refugio Rivas Corona explicó que la Secretaría de Educación Pública (SEP) mantiene un 

adeudo de 5 millones de pesos, por concepto del retroactivo al 1 de febrero sobre el incremento salarial, que 
debió pagarse a principios del ciclo escolar 2011–2012. (Arturo Alfaro)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/edu102.php  

 

 
 

MILENIO  

 Blanca Alcalá no es viable para el Senado, afirma Meza Viveros 
El aún dirigente municipal del PRI, Carlos Meza Viveros, se lanzó contra Blanca Alcalá Ruiz, al asegurar que aún 
cuando la respeta se debe reconocer que la exedil tuvo un mal trabajo en el municipio, por lo que no es viable 
que sea candidata al Senado. ―No tiene la capacidad para gobernar o conducir la representatividad de todos los 
poblanos en un escaño como el Senado. Le tengo un gran aprecio como persona, pero eso no me quita el derecho 

de poder criticar que tenga que entrar a fuerza con encuestitis a un escaño para verla sentada‖, dijo. Quien al 
principio del trienio de Alcalá fuera uno de los principales operadores en asuntos legales de la otrora alcaldesa, 
señaló que la pasada administración municipal fue pasiva, no generó desarrollo y además dividió el poder al 
dejarse manejar por Mario Marín, quien ―vendió al estado y al partido‖. (Erick Almazán) 
http://impreso.milenio.com/node/9022424  
 

MILENIO  

 Blake sugiere elevar la alerta contra el crimen 

El titular de la Secretaría de Gobernación del gobierno federal, José Francisco Blake Mora, consideró que en 
Puebla no se puede cantar victoria sobre índices de seguridad que prevalecen, y recomendó que se eleve la alerta 
ante la oportunidad que han tenido integrantes de los cárteles y bandas delictivas para refugiarse en la entidad, 
como pasó con Héctor Eduardo Guajardo Hernández o Víctor Hernández Medina, alias ―El Güicho‖, líder del Cártel 
del Pacífico en Baja California, quien estuvo escondido en Puebla y Tecamachalco, después de darse a la fuga de 
un hospital de la ciudad de México donde estaba arraigado. Ayer el funcionario federal estuvo en Puebla donde se 
reunió con el gobernador Rafael Moreno Valle y el gabinete de seguridad estatal. En el encuentro se le presentó el 

programa de seguridad del estado y las acciones coordinadas que se realizan para evitar la actividad del crimen 
organizado. (Guadalupe Gálvez)  
http://impreso.milenio.com/node/9022449  
 
 
MILENIO  

 PRI, PAN y PVEM esperan la luz verde para ley orgánica 

En lo general ya hay acuerdos para la reforma a la ley orgánica, señaló el coordinador de los diputados del Partido 
Verde Ecologista de México (PVEM), Elías Abaid Kuri; al igual que el del PRD, Antonio Gali; y del PAN, Mario 

Riestra, quienes subrayaron que sólo se aterrizan los puntos finos y se espera que en poco tiempo se le dé luz 
verde a la iniciativa Elías Abaid indicó que desde el principio se sumaron a la iniciativa que se presentó en el 
periodo pasado por lo cual en lo general hay una coincidencia ideológica con la misma. Indicó que se debe debatir 
a fondo en el tema por lo que actualmente se asuntos como la rotación de la mesa directiva, el voto ponderado y 
la creación de un centro de estudios legislativos que dará más eficiencia en el trabajo de los diputados 
conjuntamente con el centro de atención ciudadana. (Erick Almazán)  
http://impreso.milenio.com/node/9022440  

 
 
MILENIO  

 Ardelio niega dejar Seguridad Pública para irse con Peña Nieto 
El secretario de Seguridad Pública en el estado de Puebla, Ardelio Vargas Fosado, negó que vaya a dejar el 

gabinete morenovallista para coordinar la campaña del aspirante a la candidatura priista a la Presidencia de la 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/edu102.php
http://impreso.milenio.com/node/9022424
http://impreso.milenio.com/node/9022449
http://impreso.milenio.com/node/9022440
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República, Enrique Peña Nieto, como se ha aseverado en medios de comunicación regionales. De unos días a la 
fecha se ha manejado en columnas, comentarios y notas de la prensa regional que el funcionario dejaría la 
dependencia para irse a alguna coordinación en la precampaña del actual gobernador del Estado de México. En 
entrevista, Vargas Fosado rechazó que tenga intención de dejar el cargo, en cambio, dijo, está trabajando de 

manera coordinada con las distintas dependencias de gobierno para mejorar la seguridad pública y añadió que se 
entregado en cuerpo y alma, al servicio de los poblanos, ―poniendo en práctica toda mi experiencia y pasión, y lo 
seguiré haciendo.‖ (Leticia Animas)  
http://impreso.milenio.com/node/9022416  

 

 
 
OPINION 

 Destapa Darío Carmona sus aspiraciones para ser diputado federal por el PRI  
El ex secretario de Educación Pública en la administración pasada, Darío Carmona García, confirmó sus 

aspiraciones para ser candidato del PRI a una diputación federal; sin embargo, dejó en claro que los tiempos 
serán marcados por el partido, a fin de definir en su momento los cuadros que competirán en el 2012. 
Entrevistado en el desarrollo del primer foro Programa para México, mencionó que en estos momentos se 
encuentra como asesor de los estados en materia educativa; pese a ello, comentó que cada quien debe buscar 
sus espacios para competir en el 2012. (Jesús Lemus)   
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49203  
 

 
OPINION 

 Alcalá, no tiene capacidad para ser senadora del PRI: Carlos Meza 
La ex presidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, no tiene la capacidad para ser candidata del PRI a 

senadora, dijo el dirigente municipal del instituto tricolor, Carlos Meza Viveros, quien consideró que el perfil 
adecuado para una posición así, sería el ex gobernador Manuel Bartlett Díaz. Entrevistado minutos antes de 
arrancar el foro organizado por la CNOP y la Fundación Colosio, mencionó que la ex alcaldesa siempre se sometió 
al poder del ex gobernador Mario Marín Torres; además de desempeñarse como una de las peores 
administraciones que vivió Puebla. (Jesús Lemus)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49200   
 
OPINION 

 Rechaza Juan de Dios Bravo padrinazgo de Marín 
Juan de Dios Bravo Jiménez, rechazó que tenga el padrinazgo del ex gobernador de Puebla, Mario Marín Torres, 
para llegar al cargo de presidente municipal del PRI en Puebla capital. En entrevista, el ex funcionario municipal 
en la administración pasada, destacó que si habrá de llegar el cargo que aun desempeña Carlos Meza Viveros, 
esto será por sus propios meritos y no por la mano externa de alguien más. ―La decisión la tenemos todos los 
compañeros que estamos participando, seguimos trabajando, ahorita estamos en reuniones con el dirigente Juan 

Carlos Lastiri y yo creo que para la próxima semana ya debería de haber acuerdos muy claros‖. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49202  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Defiende Blake lucha contra el narco encabezada por Calderón 

La lucha en contra del narcotráfico emprendida por el presidente Felipe Calderón Hinojosa se debe a la amenaza 
que representa a la intimidad, el patrimonio y la seguridad de las familias, aseguró el secretario de Gobernación, 
Francisco Blake Mora. Durante la inauguración del Tercer Congreso Internacional de la Familia, el funcionario 
federal expresó que el deber constitucional de Calderón Hinojosa es proteger a las familias y no dejarlas a merced 
de los criminales. (Pía Pineda)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16620:defiende-blake-lucha-contra-el-
narco-por-defensa-a-las-familias&Itemid=332  

 

http://impreso.milenio.com/node/9022416
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49203
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49200
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49202
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16620:defiende-blake-lucha-contra-el-narco-por-defensa-a-las-familias&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16620:defiende-blake-lucha-contra-el-narco-por-defensa-a-las-familias&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Y dónde está Peña Nieto, preguntan alumnos al ver a Rivera y Moreno Valle 
No eran artistas, ni cantantes, pero cuando entraron a la exposición La Gran Fuerza de México, provocaron 
emoción entre niños y adolescentes por verlos en vivo y a todo color. Corrieron, gritaron, les tomaron fotos, les 
pidieron autógrafos... Sólo conocían a dos de esos tres, pero muchos confiaban en que, de un momento a otro, 
entraría La Gaviota del brazo de su Enrique Peña Nieto. Después de la inauguración del Tercer Congreso 

Internacional de la Familia, el secretario de Gobernación, el gobernador y el alcalde de Puebla recorrieron la 
galería de la Sedena, donde encontraron a docenas de escolares de distintos planteles. (Fernando Pérez)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16611:y-d%C3%B3nde-est%C3%A1-
pe%C3%B1a-nieto-preguntan-alumnos-al-ver-a-rivera-y-moreno-valle&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Preocupa a diputados federales monto de la deuda de Puebla 
En los últimos cinco años la deuda del gobierno del estado de Puebla se incrementó 302 por ciento, pues de los 3 
mil 012 millones de pesos que debía en 2005, para el 2010 el monto aumentó a 9 mil 104 millones, según datos 
que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público otorgó a la Cámara de Diputados federal. Y para evitar que 
funcionarios estatales oculten información respecto a la deuda de sus respectivos estados, la Cámara baja ya 

analiza modificaciones a la Ley de Coordinación Fiscal a fin de hacer obligatorio que entidades y municipios 
informen a la ciudadanía todo lo referente a su deuda local. (Alfredo Placencia)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16623:preocupa-a-diputados-federales-
monto-de-la-deuda-de-puebla&Itemid=332  
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aumentan 10% las denuncias presentadas ante Defensa del Trabajo 
En lo que va del año, la Procuraduría para la Defensa del Trabajo en el estado de Puebla ha logrado recuperar a 
favor de los trabajadores un total de 30 millones de pesos, derivados de la atención de más de 12 mil denuncias 
diversas, informó su titular José Luis Ayala Corona. El funcionario destacó que el número de trabajadores 
atendidos supera en 10 por ciento la cifra registrada en el mismo período del 2010, destacó que las principales 

denuncias se centran en despidos injustificados originadas en su mayoría en el sector servicios, tiendas 
departamentales y seguridad privada, en donde terminan la relación laboral con los trabajadores sin previo aviso 
y sin respetar las garantías mínimas que establece el derecho laboral. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139839:aumentan-10-las-
denuncias-presentadas-ante-defensa-del-trabajo&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Demasiada importancia a lo material y menos al amor, dijo Margarita Zavala 
En México se necesitan familias promotoras de valores, pues en los últimos años se le dio demasiada importancia 

a lo material y menos importancia a la convivencia familiar y al amor, señaló desde Puebla, la primera dama del 
país, Margarita Zavala. En el marco de la inauguración del Tercer Congreso Internacional de la Familia, Políticas 
Públicas para el Fortalecimiento Familiar, que se realiza en Puebla hasta el próximo 9 de septiembre, señaló que, 
―desde hace mucho tiempo se decidió dejar el tema de los valores a la familia y las familias los dejaron a las 
escuelas y ahí se perdió mucho‖. (Aleiandra Bautista Tapia) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139838:demasiada-importancia-

a-lo-material-y-menos-al-amor-dijo-margarita-zavala&Itemid=534 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Da resultado “trabajo” de Parra: no tiene Subsemun 
El ejercicio correspondiente al Subsidio de Seguridad Municipal para San Pedro Cholula no es claro y aún se 
mantiene en riesgo de perderse. Mientras la alcaldesa Dolores Parra Jiménez admitió que tendrá que dialogar con 

las autoridades estatales para recuperar el fondo, el director general adjunto de Vinculación y Seguimiento del 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16611:y-d%C3%B3nde-est%C3%A1-pe%C3%B1a-nieto-preguntan-alumnos-al-ver-a-rivera-y-moreno-valle&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16611:y-d%C3%B3nde-est%C3%A1-pe%C3%B1a-nieto-preguntan-alumnos-al-ver-a-rivera-y-moreno-valle&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16623:preocupa-a-diputados-federales-monto-de-la-deuda-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16623:preocupa-a-diputados-federales-monto-de-la-deuda-de-puebla&Itemid=332
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Sistema Nacional de Seguridad Pública, Rubén Monroy Luna, aseguró que el acuerdo ya fue signado. La alcaldesa 
de San Pedro Cholula reconoció en entrevista que al municipio se le habían retirado los fondos del Subsemun, por 
lo que ahora tiene que iniciar ―pláticas‖ para recuperarlos. La bolsa ascendía a 10 millones de pesos. (Miguel 
Cordero)   

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113172&articulo=Da%20resultado%20%93trabajo%94%20de
%20Parra:%20no%20tiene%20Subsemun%3C/B%3E  
 
IMAGEN POBLANA  

 Denisse Ortiz no ve ruptura Rivera-Moreno Valle 
Para la diputada local del PAN Denisse Ortiz Pérez, no hay ninguna ruptura entre el alcalde Eduardo Rivera Pérez y 
el gobernador Rafael Moreno Valle. No obstante, dijo que al comenzar el proceso electoral de 2012 habrá unidad. 

Entrevistada por Imagen Poblana sobre las diferencias entre el edil y el mandatario señaladas en distintos medios 
de comunicación, Ortiz comentó que finalmente la elección presidencial los unirá. Reconoció que es permanente la 

presencia de grupos en cualquier organización política, pero que una vez que hay un acuerdo todos los albiazules 
se sumarán al mismo trabajo. Denisse Ortiz dijo que el gobernador Moreno Valle se ha mostrado abierto y 
trabajador. Expresó que también el alcalde ha hecho una buena labor. Dado que ambos trabajan por los poblanos, 
no percibe una confrontación. (Miguel Cordero)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113173&articulo=Denisse%20Ortiz%20no%20ve%20ruptura%
20Rivera-Moreno%20Valle%3C/B%3E  
 

 
IMAGEN POBLANA  

 Parra sería llamada a dar explicaciones en Congreso 
Ante la inquietud que despertó el audioescándalo protagonizado por Dolores Parra y José Juan Espinosa, diputados 
locales no descartan llamar a comparecer a la alcaldesa de San Pedro, reveló el legislador y coordinador de la 
fracción del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez. En entrevista con Imagen Poblana, el petista 

dijo que se tiene conocimiento sobre el nepotismo en la administración de Lola Parra y el malestar de algunos 
grupos, por lo que de seguir creciendo la inconformidad social ―el Congreso tomaría cartas en el asunto, sólo es 
cosa de que se den los elementos‖. (Francisco Ortega)   

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113156&articulo=Parra%20ser%EDa%20llamada%20a%20dar
%20explicaciones%20en%20Congreso%3C/B%3E  
 
 
IMAGEN POBLANA  

 El que calla otorga… Alcalá hace mutis a críticas de Meza 
Blanca Alcalá Ruiz evitó hablar de sus aspiraciones al Senado de la República, de su organización ―Causas Blancas 
por Ti‖ y de las descalificaciones que recibió de Carlos Meza Viveros, quien mencionó que Puebla no se merece una 
senadora como ella. Después de un desayuno que sostuvo con gente la  CNOP, de la Fundación Colosio y del PRI, 

la ex alcaldesa fue abordada por reporteros, pero se negó a contestar a los cuestionamientos. Simplemente dijo 
―ahí vamos‖, ―estamos trabajando‖, pero no habló nada más sobre sus actividades en el interior del estado para 

promover sus aspiraciones, tampoco quiso responderle a Carlos Meza, quien comentó que ―siempre se sometió a 
las indicaciones de Mario Marín Torres, diciéndole que es una mujer que nunca se sabe defender‖. (Arturo Torres)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113160&articulo=%3CEM%3EEl%20que%20calla%20otorga%
85%3C/EM%3E%3C/B%3E%20Alcal%E1%20hace%20mutis%20a%20cr%EDticas%20de%20Meza%3C/B%3E   
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 La verdadera seguridad de Moreno Valle 

El Gobernador Rafael Moreno Valle y el Secretario de Gobernación, José Francisco Blake Mora, rodeados de 
estudiantes de primaria y secundaria recorrieron la exposición ―La Fuerza de México‖. Una visita fuera de agenda, 
donde la única seguridad de los funcionarios públicos fue el escudo de jóvenes escolares que los acompañaron a 
lo largo del trayecto. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=38823 
 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113172&articulo=Da%20resultado%20%93trabajo%94%20de%20Parra:%20no%20tiene%20Subsemun%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113172&articulo=Da%20resultado%20%93trabajo%94%20de%20Parra:%20no%20tiene%20Subsemun%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113173&articulo=Denisse%20Ortiz%20no%20ve%20ruptura%20Rivera-Moreno%20Valle%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113173&articulo=Denisse%20Ortiz%20no%20ve%20ruptura%20Rivera-Moreno%20Valle%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113156&articulo=Parra%20ser%EDa%20llamada%20a%20dar%20explicaciones%20en%20Congreso%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113156&articulo=Parra%20ser%EDa%20llamada%20a%20dar%20explicaciones%20en%20Congreso%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113160&articulo=%3CEM%3EEl%20que%20calla%20otorga%85%3C/EM%3E%3C/B%3E%20Alcal%E1%20hace%20mutis%20a%20cr%EDticas%20de%20Meza%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113160&articulo=%3CEM%3EEl%20que%20calla%20otorga%85%3C/EM%3E%3C/B%3E%20Alcal%E1%20hace%20mutis%20a%20cr%EDticas%20de%20Meza%3C/B%3E
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Suman 278 robos en carreteras poblanas en el 2011 
Un informe del Sistema Nacional de Seguridad Pública señala que de esa cantidad, en 224 atracos los 
delincuentes usaron violencia contra los conductores y contra pasajeros, quitándoles desde el dinero, cosas de 
valor, hasta la unidad. En esos casos los ladrones utilizaron armas blancas o de fuego contra sus víctimas, en 

algunos casos agredieron físicamente a las personas que atacaron. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=38821 
 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Minimiza SEP amenaza de paro laboral en el Cobaep 
El secretario de Educación Pública (SEP), de la entidad Luis Maldonado Venegas, minimizó la amenaza del ex 
secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), luego de convocar a 
un paro laboral programado para el próximo 20 de septiembre. Maldonado Venegas  consideró que ―allá quien le 
crea‖  los llamados realizados por   el ex líder sindical,  toda vez que  las peticiones que solicitó, se están 

revisando y se cumplirán  en los siguientes días. (Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=38820 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 SGG firma convenio para becar a hijos de migrantes poblanos 
El Voluntariado de la Secretaría General de Gobierno firmó un convenio de colaboración con la Fundación BBVA 
Bancomer y la Secretaría de Educación Pública para que, a través del programa ―Por los que se quedan en 
nuestro país‖, sean becados hijos de migrantes poblanos que estudian la secundaria. Con esta firma de convenio 
se becarán a 75 estudiantes, que se sumarán a los 350 niños que han sido becados este año en el estado de 

Puebla, dando un total de 425 becas para el ciclo escolar 2011-2014. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SGG-firma-convenio-para-
becar-a-hijos-de-migrantes-poblanos&id=38825 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Meza arremete contra Alcalá: Puebla no se merece una senadora así 
El líder municipal del PRI, Carlos Meza, arremetió contra su compañera de partido, Blanca Alcalá, al considerar 

que Puebla no se merece una senadora como ella: ―Ella es buena para seguir órdenes, pero gobernar es 
diferente‖. ―Fue una mujer que flotó y se sometió al poder de (Mario) Marín, asestó. El trienio de la ex alcaldesa 
Blanca Alcalá Ruíz fue pasivo y no generó desarrollo alguno para el municipio, calificó. Si bien aseguró que aprecia 
a la ex presidenta municipal como persona, esto no le quita el derecho de criticar su función pública. De acuerdo 
con Meza, los comentarios favorables que ha hecho el ex gobernador Manuel Bartlett sobre Blanca Alcalá van más 
en el sentido de su función como secretaria y no como gobernante. (Redacción)   

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17174:meza-arremete-contra-
alcal%C3%A1-puebla-no-se-merece-una-senadora-as%C3%AD&Itemid=127  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Las familias no quedarán a merced de la delincuencia 
Porque la paz de la nación depende de la tranquilidad familiar, el estado no permitirá que las familias queden a 
merced de la delincuencia organizada, se dijo en el inicio del Tercer Congreso Internacional de Familia. La 
presidenta del DIF Nacional, Margarita Zavala de Calderón, convocó a romper paradigmas y comenzar a 
establecer políticas públicas a favor de las familias con cambios de modelos y recuperación de valores. (Hugo 

Sanchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=22329 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17174:meza-arremete-contra-alcal%C3%A1-puebla-no-se-merece-una-senadora-as%C3%AD&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17174:meza-arremete-contra-alcal%C3%A1-puebla-no-se-merece-una-senadora-as%C3%AD&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Analizan RMV y Blake tema de seguridad en Puebla 
En reunión el gobernador Rafael Moreno Valle y el Secretario de Gobernación en el país, Francisco Blake Mora, 
analizaron aspectos de la seguridad en el estado y se acordó hacer una evaluación detallada sobre el tema en 
fecha próxima. Blake Mora se refirió también a las medidas que se instrumentarán el 15 de este mes ante los 
festejos de la Independencia Nacional, anticipando que habrá un blindaje en todas las plazas del país donde se 

celebrará el tradicional Grito de Dolores. (Hugo Sanchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=22327 
 
RETO DIARIO 

 Diputados responden a las criticas de la Amedi 

Las críticas que realizó la Asociación Mexicana del Derecho a la Información (Amedi), son con mala intención 
consideró la presidenta de la comisión de transparencia del congreso del Estado, Josefina Buxadé Castelán. 
Agregó que los integrantes de esta agrupación conocen perfectamente el trabajo que se está realizando para 
elaborar la propuesta de Compromiso por Puebla, independientemente de la que enviará el gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle. (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-responden-a-las-criticas-de-la-
Amedi-&id=22306  
 

 
 
CINCO RADIO 

 Puebla Sede del Tercer Congreso de la Familia 

La presidenta del Sistema Nacional del DIF, Margarita Zavala, inauguró el Tercer Encuentro de Familia, ―Políticas 
Públicas para el Fortalecimiento Familiar, acompañada del Gobernador Rafael Moreno Valle, Martha Erika Alonso, 

presidenta del SEDIF, y José Francisco Blake Mora, Secretario de Gobernación. Margarita Zavala, presidenta del 
DIF Nacional expresó en Puebla que el México que queremos más justo, democrático y en paz se logrará a partir 
del fortalecimiento de las familias. (Redacción)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/puebla-sede-del-tercer-congreso-de-la-familia/  

 
CINCO RADIO 

 Garantiza RMVR la Seguridad para el 15 de Septiembre 
El gobernador del Estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, confirmó que está garantizada la seguridad en la 
entidad para los festejos del próximo 15 de septiembre, para que los ciudadanos tengan la confianza de salir a 

celebrar al zócalo y en los diferentes puntos de reunión de los poblanos. Está mañana se realizó una reunión con 
las diferentes dependencias de seguridad para tomar las medidas de precaución para la noche del grito y las 
fiestas cívicas que se realizarán durante el mes de septiembre. (Nallely Aguilar)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/garantiza-rmvr-la-seguridad-para-el-15-de-septiembre-de-2011/  
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 

EL UNIVERSAL  

 Acaparan 8 “zares” casinos en el país 

El negocio de casinos en México es controlado por ocho consorcios, de los cuales la mayoría fue beneficiada por el 
ex director general adjunto de Juegos y Sorteos de la Secretaría de Gobernación, Roberto Correa Méndez, 
actualmente investigado por irregularidades. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 
EL UNIVERSAL  

 Ordena FCH a dependencias no litigar contra transparencia 

El mandatario señaló que la Secretaría de la Función Pública será quien autorice, en última instancia, si una 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-responden-a-las-criticas-de-la-Amedi-&id=22306
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-responden-a-las-criticas-de-la-Amedi-&id=22306
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/puebla-sede-del-tercer-congreso-de-la-familia/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/garantiza-rmvr-la-seguridad-para-el-15-de-septiembre-de-2011/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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dependencia hace reservas o emprende litigios, siempre y cuando esto verdaderamente se justifique. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 

EL UNIVERSAL  

 Salinas: en lucha al narco, ni tregua ni amnistía 

Convoca a apoyar el combate al crimen. En mi gobierno se detuvo a cada uno de los capos de los cárteles, afirma. 
(Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 

EL UNIVERSAL  

 Descarta AMLO “pelea” con Ebrard; llaman a unidad en PRD 
El jefe de gobierno del DF, Marcelo Ebrard, refrendó ayer su decisión de separar a Martí Batres, de la Secretaría 
de Desarrollo Social capitalina. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El mito charro 

Con bombos y platillos, el gobierno del estado despliega una gran campaña publicitaria en torno al Congreso 
Nacional y Campeonato Nacional Charro. 
Calculan una derrama económica de 150 millones de pesos para Puebla en los 20 días que durará el evento. 
Según la publicidad oficial participarán 159 equipos conformados por 9 mil charros y 6 mil escaramuzas. 
No cabe duda que con el afán de vender, los organizadores inflaron las cifras. 
Para empezar, de los 600 stands que tienen contemplados instalar en el Centro Expositor no se han vendido ni 

10 por ciento, según fuentes cercanas a este columnista. 
Otro mito son los 9 mil charros, pues difícilmente los reunirán. Según las organizadores participarán 159 
equipos, los que saben de charrería que los equipo están conformados por doce integrantes, algunos por un 
poco más pero no rebasan los 15. 
Si multiplicamos 159 equipos por 15 integrantes el resultado es: 2 mil 385. 
La pregunta es ¿de dónde sacarán los 9 mil charros y las 6 mil escaramuzas? 
Eso no es otra cosa que publicidad engañosa. 

Aún más, de ser cierta la llegada de tal número de charros y escaramuzas —que generalmente vienen 
acompañados por sus familias— Puebla no tendría la capacidad hotelera cubrir las necesidades de hospedaje. 

Surge nueva clase política en el PRI 
Las esperanzas del priismo poblano por superar la debacle del 2010 van por buen camino. Mientras los grupos 
tradicionales barajan nombres para ir por las candidaturas de elección popular en el 2012, otros con mucho 
más visión empezaron a conformar las propuestas y banderas políticas se enarbolará el tricolor el próximo año. 
Sin duda, este movimiento de rescate tendrá su base en la Fundación Colosio, donde antes que proponer 

nombres busca debatir las ideas y recopilar las propuestas para construir la plataforma política que presenten 
los candidatos. 
El propósito de la Fundación Colosio es clara: darle vialidad al proyecto de nación, porque la desesperanza y 
frustración cunde entre los mexicanos. Así, desde esta agrupación manejada por otro tipo de priistas, más 
preparados y con visión, buscan dar la batalla el próximo año. 
Los primeros pasos se están dando. Veremos qué tan capaces son estos neopriistas poblanos para recuperar la 

confianza en los electores. 
El tiempo dirá. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=492 

 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=492
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(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Trivia legislativas 
Para algunos lo mejor no está por venir, ya llegó. Y es que hay diputados que gozan de todo tipo de canonjías y 

realizan todo tipo de negocios para inflar sus ya de por si abultados bolsillos. 
Hay diputados que no contentos con gozar de una excelente dieta y de su ―cochinito‖ legislativo aun se dan 
tiempo para hacer jugosos negocios con el tema de las famosas cuentas públicas. 
La siguiente historia no tiene pierde y solo resta que se identifique al personaje, que esta detrás de una 
empresa encargada de auditar de manera externa a varios expresidentes y actuales alcaldes en funciones. 
El nombre de la empresa en cuestión es ―Balance‖ y se encarga, insisto, de realizar auditorias para presidentes 

y expresidentes municipales. La verdadera dueña de la empresa es la esposa de este importante diputado, 
aunque utiliza por supuesto a una prestanombres, y está también ligada al extesorero municipal y extitular de 

la desaparecida Contaduría Mayor de Hacienda, Armando Garcés Cózar. 
Al interior del Órgano de Fiscalización Superior es de todos conocido que el despacho es propiedad de la esposa 
de este importante diputado que en la pasada sesión de la Comisión Inspectora se le vio muy molesto, ya que 
la mayor parte de las cuentas públicas de los ayuntamientos que son asesorados por el despacho de su esposa 
presentaron observaciones. 

Está de más decir que el poderoso diputado, amenazó directamente el titular del OSF, Víctor Manuel Hernández 
Quintana, por haber osado a realizar observaciones sobre el trabajo realizado por el despacho de su esposa; 
obvio, no lo dijo así, pero estaba hecho una verdadera fiera. 
En el colmo de su descaro, el poderoso diputado observó que la cuenta pública del expresidente municipal de 
Esperanza tenía ya el inicio de un proceso de responsabilidades en su contra. Ni tardo ni perezoso, nuestro 
personaje tomó el teléfono para informarle del asunto al diputado Jesús Morales Flores, ya que el exedil es 
pariente de ―Chucho‖. Está demás decir que de golpe y porrazo la dichosa cuenta pública desapareció de la 

orden del día. 
Por eso digo, que para algunos lo mejor no está por venir, ya llegó. Lo único que resta es conocer la identidad 

del poderoso legislador capaz de hacer esto. ¿Quién será? Un dato adicional: me dicen que, faltaba más, 
también ha recibido obra pública. 
Zavala y su lucha por el senado 
El que no quita el dedo del renglón, para aparecer en las boletas electorales el próximo año, es Javier López 

Zavala. 
El exfuncionario estatal se dejó ver el pasado lunes en el informe del gobernador del Estado de México, su 
amigo Enrique Peña Nieto, quien lo ubicó exactamente atrás de su familia, integrada por sus hijos, su esposa —
la actriz Angélica Rivera— y su señora madre. 
El martes, Zavala estuvo presente en la reunión de aniversario de la Asociación de Mujeres Periodistas 
(AMPEP), y ayer estuvo en las mesas de análisis organizadas por la Fundación Colosio a invitación del 
presidente de este organismo, Marco Antonio Bernal. 

Su agenda ha incluido reuniones durante las últimas semanas con Enrique Doger, Blanca Alcalá y Alejandro 
Armenta, aspirantes —como él— a uno de los dos lugares de la formula priista al Senado de la República. 
Un mail 
“He seguido puntualmente diversas publicaciones que haces contra la presidenta municipal de Amozoc, creo 

que efectivamente no tiene llenadero nuestra presidenta municipal pues anda de viaje en Rusia, según a 
invitación de un grupo de danza que existe en Chachapa, quiero que me lo presenten ese grupo porque ha de 
tener muchos recursos, ues dice la presidenta que todo se lo pagó ese grupo de danza. 

”Por otro lado, me encuentro aterrorizado por lo que me entero, pues nuestro comandante de Policía ha hecho 
muchas cosas contra la ley y creo que ha reventado la liga, pues trataron de esconder a una persona que dice 
él que se murió en una clínica, y a mi parecer creo que no fue así, pero lo peor del caso es que nuestra 
presidenta municipal sigue de viaje y hace unos días el esposo de ella, o sea Gerardo Luna, citó a todos los 
regidores para explicarnos todo lo acontecido, y me pregunto: ¿él quién es en el ayuntamiento para dar esas 
explicaciones a los regidores? 

”Qué no existe un secretario general para que tome esas determinaciones pero me sigo preguntando, qué 
función tiene su esposo en el ayuntamiento, o acaso él se siente con atribuciones para realizar esas maniobras; 
pero eso no es todo, y creo que por ahí tendrá que explicar a la población, pues el director de la Policía y el 
director de Transito diario le entregan su parte de novedades al esposo, y me vuelvo a preguntar por qué a él, 
si se supone que no tiene cargo dentro del ayuntamiento.” 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=490 
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(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Fuga de información, opulento negocio 
Víctor Antonio Carrancá Bourguet, procurador general de Justicia, no descubrió ―el hilo negro‖ ni el ―agua 

hervida‖ al ubicar a un exfuncionario de la misma institución que se enriqueció con la ―fuga de información‖; de 
hecho, muchos abogados litigantes que alguna vez trabajaron para el Poder Judicial o la misma Procuraduría 
General de Justicia (PGJ), han incrementado sus bienes por litigios donde se valen de sus excompañeros para 
obtener beneficios que pagan con ―gratificaciones‖ y que legalmente se le conoce como ―sobornos‖ o 
―mordidas‖. 
¿Quién no ha llegado a decir que es compadre, cuñado, amigo o hasta amante de un servidor público para 

lograr un ―favor‖, como copias de un expediente o ―pitazos‖ de una orden de aprehensión? Es más, ¿qué 
agente de la Policía Ministerial no se ha ―dejado querer‖ al hacerse tonto para cumplir una orden de 

aprehensión, mientras que el sospechoso se ampara? 
El caso de Rodulfo Joo Ayar, exfuncionario de la PGJ detenido como presunto responsable del delito de 
chantaje, es uno de muchos casos de funcionarios y exfuncionarios que se valen de información privilegiada 
para extorsionar a presuntos delincuentes o para ―vender la justicia‖, fugando información de investigaciones 
de casos que casos que nunca terminan con la ―procuración de justicia‖. 

Al litigante lo detuvieron en medio de un operativo, cuando pretendía cobrar 95 mil pesos por entregar 
información privilegiada a un presunto responsable de algún delito, que al final no se dejó sobornar. 
Las declaraciones de Rodulfo Joo lo llevaron a ubicar a dos servidores públicos —Fermín Tobón Ramírez, 
auxiliar del Ministerio Público adscrito a la mesa vespertina de la Delegación Norte y Saúl Carreto Pérez, jefe de 
Oficialía de Partes del Tribunal Superior de Justicia— quienes vendieron información oficial incurriendo en un 
nuevo delito: ―Espionaje a Instituciones de Seguridad Pública‖.    
Este nuevo delito sanciona con penas que van de 2 a 6 años de prisión —sin derecho a fianza— a quienes 

proporcionan información de investigaciones, averiguaciones o datos oficiales. 
Rueda la cabeza de otro implicado 

Ayer mismo Rubén Osorio, de la UDAPI (Unidad de Desarrollo Administrativo Planeación e Informática), fue 
invitado a presentar su renuncia, al ser implicado con Rodulfo Joo Ayar en la venta información oficial. 
Osorio durante muchos años trabajó en la PGJ, conoció a Rodulfo cuando éste era funcionario de la 
procuraduría; ahora está sujeto a una investigación y, como muchos otros empleados de la PGJ y del TSJ, 

serán citados a declarar para que se deslinden responsabilidades. 
Quienes van a ser investigados se encontraban en dos listas. La primera, en una agenda telefónica que Rodulfo 
guardaba en su casa, cateada por el Ministerio Público y por otra agenda, la que ubicaron en la memoria de su 
teléfono celular que le fue asegurado durante su detención. 
En esta agenda están los nombres de comandantes, jefes de grupo y elementos de la Policía Ministerial, 
además de jueces, secretarios, actuarios, agentes del Ministerio Público, auxiliares y otros, de los que se 
presume formaban la nómina del abogado o por lo menos a quienes les entregaba dinero a cambio de 

información. 
 Los ajustes de cuentas 
La noche del martes en la Procuraduría General de Justicia (PGJ) a quienes defienden que no exista la “fuga 
de información” se les ocurrió ajustar cuentas políticas, y entonces ―filtraron la información‖ de que los 

abogados del empresario Henaine estaban implicados en el caso de Rodulfo Joo, con la intención de que sus 
nombres aparecieran en los reportes periodísticos. 
Quienes filtraron la información, que a cada reportero le dijeron ―era su exclusiva‖, no dieron datos de otros 

personajes implicados, solo los datos que les ―convenía‖ que se publicaran. 
De hecho, estos abogados ya fueron citados a aclarar ―paradas‖. 
La implicación fue porque sus nombres están en la agenda del presunto responsable del delito de chantaje, 
como muchos otros nombres que se irán deslindando o implicando de acuerdo a como avancen las 
investigaciones. 
Pero, ¿por qué le interesó a la PGJ ―chamaquearse‖ a los reporteros de policía, dándoles información 

incompleta de un caso que no está cerrado? 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=489 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
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El año más peligroso de nuestras vidas  
A medio camino entre lo cool y lo vergonzante puede calificarse la presencia de Mario Marín en los cables 
diplomáticos de Wikileaks, la mayor filtración en la historia de la sociedad de la información. Nadie podrá 

negar que formar parte de las investigaciones del subversivo Julian Assange da un cierto caché. Y sin 
embargo, los informes del embajador Tony Garza nos hacen recordar que 2006 fue el año que vivimos en 
peligro. Los 365 días más apasionantes de nuestras vidas. Un tsunami político del que cinco años después 
todavía vivimos sus consecuencias. La secuencia imparable de un escándalo que tuvo efectos por doquier, y 
no solamente, la derrota de Roberto Madrazo. El historiador y el analista político no pueden pasar por alto que 
2006 es el antecedente primario de la pérdida de Casa Puebla en 2010 a manos de Rafael Moreno 

Valle. Uno de los daños colaterales fue su renuncia al tricolor para encabezar la fórmula panista al Senado y 
derrotar a Melquiades Morales. Ahí, y no antes, forjó su camino a la gubernatura. 

En sentido contrario, 2006 es el germen de la derrota tricolor del 2010. Repasar el tremendo tsunami es 
volverlo a vivir. El audioescándalo. Las entrevistas con López Dóriga y Loret de Mola. La condena pública del 
Congreso de la Unión y la petición oficial para que la Suprema Corte investigara al gobernador. El linchamiento 
mediático y de decenas de organizaciones sociales. El apertrechamiento en el Congreso local. La marcha de 
los sectores marinistas. La prensa local enloquecida atacando a Lydia Cacho y a Televisa. La gran marcha 

ciudadana de repudio. La votación afirmativa de los ministros que dio paso a la investigación de la SCJN. El 
hundimiento de Roberto Madrazo en las preferencias electorales.  
Felipe Calderón sacándole la tarjeta roja a Marín. La renuncia intempestiva de Moreno Valle al PRI 
acompañado de Guillermo Aréchiga, Leticia Jasso y Hugo Alejo. El cónclave de Chalco en el que el 
tabasqueño le exigió a Marín que solicitara licencia y que provocó la defensa de Enrique Peña Nieto. El rencor. 
La cumbre Marín-Espino para salvar su cabeza y entregar la de Madrazo. La debacle: el PRI pierde 12 
distritos federales y la senaduría por mayoría. Históricamente, Marín será conocido como el góber precioso. 

Los cables de Wikileaks, revelados por el reportero Ernesto Aroche en un excelente reportaje, inciden en el 
costo electoral del escándalo de Marín. Muchos de los hechos referidos ya eran conocidos, aunque el 

trabajo periodístico no pierde valor. El propio Roberto Madrazo, previo a su única gira que realizó por Puebla 
durante la campaña, reconoció la distancia generada en el programa radiofónico ―La Quintacoluma‖ que 
conducíamos Mario Alberto Mejía y el tecleador. El tabasqueño confirmó que con el gobernador poblano ―sólo 
hablaba de asuntos políticos‖. Ergo, la amistad se había terminado.  

Tal y como en esos días lo contó el periodista Salvador García Soto en su columna Serpientes y Escaleras, 
Madrazo le pidió a Marín que solicitara licencia para que el escándalo no afectara la campaña presidencial. En 
cónclave de Chalco planteó varias hipótesis, como la posibilidad de nombrar a su interino e incluso la 
eventualidad de regresar al gobierno en septiembre, dependiendo del resultado de los comicios. Marín se 
negó y fue rescatado por los demás mandatarios priistas que se negaron a entregar su cabeza, 
encabezando la defensa Enrique Peña Nieto. No hubo ni licencia ni renuncia. Pero el góber precioso ni olvidó 
la afrenta y tampoco la perdonó. Entre ambos se generó una factura que más tarde o más temprano se 

habría de pagar. 
Pasada la tormenta inicial, Madrazo pisó suelo poblano al finalizar abril, pero evitó llegar a la capital y 
encontrarse con el gobernador. En sus mítines, su equipo de seguridad deliberadamente evitó que los 
hermanos Marín fueran fotografiados junto a él. El contraste con el pasado, cuando ambos presumían su más 

que cercana relación, fue evidente. Su compadrazgo se canceló a causa de sus intereses contrapuestos. 
Una relación un día cálida y fraternal que se volvió gélida.  
El tabasqueño responsabilizó a Marín de su caída en las encuestas. Entre los talibanes del madracismo se 

generó la certeza de que el ―góber precioso‖ puso el último clavo del ataúd priista con su renuencia a 
abandonar la gubernatura. El góber precioso le pagó traicionándolo. Pactó con Manuel Espino el apoyo a 
Felipe Calderón y entregó, por lo menos en Puebla, la cabeza de su examigo tabasqueño. Fue el primero de 
muchos gobernadores que prefirieron la medalla de plata —una fuerte presencia en el Congreso de la 
Unión—, tal y como lo contó Roberto Madrazo en su libro La traición. 
El año en que vivimos en peligro. Los días más intensos de nuestras vidas. Conviene no olvidar el 2006 porque 

el 2012 se le puede asemejar mucho. Ahora, Wikileaks guardará un recuerdo perenne de nuestro góber 
precioso.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/septiembre/colum-tiempos-080911.php 

 
(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca) 
 

Juego de espías 
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¿Por qué, los ―espías‖ del gobierno del estado y del Ayuntamiento capitalino no aprendieron un poquito de 
James Bond, Dick Tracy, Sherlok Holmes o Héctor Belascoarán Shayne? 
Un elemento básico del espionaje es la discreción. ¿O no?   
Hoy, el gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde capitalino Eduardo Rivera realizarán juntos una rueda de 

prensa para hablar de seguridad y, por supuesto, para negar ad nauseam que las rupturas son imaginarias, 
que son parte de la percepción equívoca de algunos mal pensados y que ellos trabajan en coordinación para 
mantener la paz en la ciudad y el estado. 
Booooooring.   
*** 
La semana pasada, cuando concluyó el convenio del gobierno morenovallista con la administración de Lalo 

sobre la comisión de elementos de la Policía Estatal en la capital poblana, ambos gobernantes mostraron sus 
mejores dotes en el espionaje.  

El miércoles por la tarde, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dio una rueda de 
prensa para fijar la postura de la administración con respecto al término del convenio.  
No iniciaba la entrevista, cuando empleados de la Dirección de Comunicación Social del Ayuntamiento capitalino 
arribaron a Casa Aguayo para videograbar la conferencia de prensa. 
Miau. 

¿Por qué Lalo Rivera mandó a espiar a Fernando Manzanilla?   
Pasados algunos minutos, sonó el celular de una reportera. 
―Por favor, pregunta por qué no invitaron a nadie del Ayuntamiento a la conferencia de prensa para tratar un 
tema que nos atañe‖. 
Zas. 
*** 
Más tarde, el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón dio una conferencia 

para hablar del mismo tema. 
Eran casi las 10 de la noche. 

La sala de prensa del Palacio Municipal estaba a reventar.  
De pronto, el equipo de la Dirección de Comunicación Social del gobierno morenovallista comenzó a instalarse 
en la parte trasera de la sala. 
Fotógrafo, reportero, camarógrafo y analista. 

Nomás.  
¿Por qué Rafael Moreno Valle mandó a espiar a Lara Terrón? 
 *** 
 ¿Por qué no son más discretos? 
¿Las rupturas son imaginarias? 
¿La desconfianza mutua entre ambos gobernantes es parte de una leyenda urbana? 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/septiembre/colum-diosenelpoder-

080911.php 

 
(Poder y Política/Manuel Cuadras) 
 

El doble discurso lopezobradorista y la buena semana de Marcelo Ebrard 
No hay nada que le enfade más a los ciudadanos, que las mentiras, la incongruencia, y el doble discurso de los 
políticos. Que digan una cosa y que hagan otra; que prometan algo y no lo cumplan; que hablen muy bonito en 
sus discursos, y se expresen de otra manera en privado.  
―Todos los políticos son iguales…‖ 

 ―Todos dicen lo mismo…‖  
―Ya no les creemos nada…‖  
Estas y otras expresiones (un poco más fuertes) son habituales en millones de mexicanos. Y la verdad es que 
tienen razón. Muchos políticos interpretan la política como una gran obra de teatro, en la cual, es necesario 
engañar al publico para poder triunfar. Para ello recurren a libretos gastados, cargados de frases tediosas, 
como por ejemplo:   
―Trabajando por ti…‖  

―Mi compromiso es servirte…‖  
―Estoy contigo…‖  
Palabras huecas que no le dicen nada al publico, quien por cierto, aunque molesto, se vuelve copart`icipe de 

dicha farsa, ya que, en la mayoría de los casos, optan por el obligatorio aplauso, en vez de la incómoda 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/septiembre/colum-diosenelpoder-080911.php
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rechifla.  
Cuando un actor logra romper esa barrera que existe entre el público y el artista, es decir, cuando logra 
presentarse como ―alguien más del público‖, es cuando tiene mayor éxito. Un ejemplo claro lo encontramos en 
Vicente Fox, quien, a través de un lenguaje coloquial, apariencia relajada, e imagen ordinaria (ranchera) logró 

desbordar a la audiencia (electorado) y hacerles creer que en verdad ―era diferente‖. El tiempo y el poder 
confirmaron que no, que en realidad era igual (o peor) que todos.  
A partir de esa mala experiencia foxista de 2000 (de ese falso apóstol de la democracia), la sociedad mexicana 
se volvió aun mas incrédula ante los políticos (quedó ciscada pues).  
Seis años después, un nuevo candidato con discurso de cambio, trat`o de convencer a los mexicanos con su 
―Proyecto Alternativo de Nacion‖, ¿su nombre? Andres Manuel Lopez Obrador.  

El problema de Obrador, es el mismo de muchos políticos a los que el critica: sus discursos dicen una cosa, y 
sus hechos (y colaboradores) hacen otra cosa.  

Obrador habla de sueldos bajos a funcionarios, pero su chofer (Nico) ganaba más de sesenta mil pesos en la 
nomina del Gobierno del Distrito Federal. 
 Obrador habla de un gobierno honesto y transparente, y su principal operador (René Bejarano) fue captado 
penosamente recibiendo fuertes sumas de dinero por prebendas ilícitas.  
Obrador habla de acabar con la mafia de gobierna este país, pero intento pactar con el líder de esa mafia 

(Emilio Azcárraga) semanas antes de la elección presidencial de 2006.  
Obrador habla de un ―Proyecto Alternativo de Nación‖ y algunos de sus seguidores (operadores) como José 
Juan Espinosa, practican la política de la doble moral y el doble discurso. Critican la extorsión y el tráfico de 
influencias, pero la practican.  
Por eso Andres Manuel Lopez Obrador no ha podido convencer a los mexicanos de la veracidad y viabilidad de 
su Proyecto. No se puede criticar ciertas cosas en publico, y cometerlas en privado. No se puede señalar con la 
izquierda y cobrar con la derecha. En eso radica su alto rechazo que tiene entre la ciudadanía. 

 *Por cierto, esta semana fue exitosa para Marcelo Ebrard, principal adversario de AMLO rumbo a la Presidencia 
de la Republica. Por un lado, se deshizo de un lopezobradorista que cobraba como Secretario de Desarrollo 

Social en el GDF, y por otro lado, finalmente rebaso en las encuestas internas del PRD a Obrador. Veremos si 
AMLO se mantiene en su postura de aceptar las encuestas, o nuevamente las desconoce (ahora que le son 
adversas).  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/septiembre/colum-poderypolitica-

080911.php 

 
(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
De luto 
Entre comunicadores hay un dejo de tristeza cubierto por el luto, ante el artero asesinato de la compañera 
poblana Ana María Marcela Yarce Viveros y Rocío González Trápaga. 
A Marcela, “Machis” como le decían sus compañeros de generación de la carrera de Comunicación Social 
generación 1984-1989 en la UPAEP, la recuerdan siempre prudente, bondadosa, con una gran disposición 

desde las aulas, pasando por las redacciones de Puebla donde realizó sus primeros trabajos. 
Un día cupido la flechó con un compañero de El Universal, se casaron y se marchó a radicar en la ciudad de 

México. Años después de casada, decidió continuar su camino de la mano de sus dos hijos. Con ellos, llena de 
energía y confianza en el futuro que estaba convencida de que iban a compartir, llegó a estimar que un día se 
iban a sentar a recordar los malos ratos, sus hazañas, sus éxitos. 
Sus dos hijos: Chucho apenas comenzó a cursar el tercer semestre de la carrera de Medicina en la UNAM; y 
Fernanda, de ella que no podía ocultar su satisfacción de que había alcanzado y rebasado el promedio que 

establece la UNAM para ingresar por la puerta grande a la carrera de Derecho. 
Así lo había externado a sus compañeros de generación y amigos en un reencuentro que habían tenido apenas 
el 21 de agosto en la casa Huejotzingo, de su compañero Eleazar Saloma, en la que cada año se abren las 
puertas de par en par para recibir en la casa paterna Saloma, a los compañeros de Eleazar quien desde hace 
20 años tiene un cargo de responsabilidad en la Secretaría de Gobernación federal. 
Ah, que tarde de recuerdos, de pactos, de intercambio de experiencias, en la que además repasaron sus 
grandes hazañas como alumnos, como estudiantes, como compañeros en la UPAEP. 

¿Te acuerdas Eleazar?  
No podemos olvidarnos de Chío López Pérez, como jefa de grupo ya apuntabas. Y se acuerdan Lupe 
Sánchez como Geli Castro suspiraba por…. 

Y acaso ¿ya se olvidaron de Pedro, el novio de Pilar Sigüenza, por el que todas suspirabamos? Cómo olvidar 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/septiembre/colum-poderypolitica-080911.php
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los buenos modales de la bien portada Mayela Quintana? Y ¿qué me dices del estudioso Manuel Díaz Teres 
que nos abandonó por una buena oportunidad en Mexicali? 
Ojalá el próximo año pueda venir a la bola la inolvidable Malena López León, a quien cupido la llevó a vivir a 
Canadá. 

¿Y si le caemos por allá? 
Los recuerdos sobraron, los disfrutaron los cuarentones compañeros como en sus días de adolescencia, y el 
gran encuentro lo tuvieron que acabar ante el regreso a clases marcado para el siguiente día el 22 de agosto, 
Todos tienen hijos, adolescentes, preadolescentes y chicos. Todos tienen responsabilidades. Todos tienen 
muchos que contarse, pero hoy su tristeza es infinita y como los mosqueteros piensan en la suerte de Chucho 
y Fer, los hijos desamparados de Marce. 

Por lo pronto, la alma mater de “Machis” —dígase la UPAEP— por mediación de uno de sus más destacados 
egresados y consejero, Pancho Emelhainz, asume que la casa de estudios tiene el compromiso de dar cabida 

en sus escuelas de Medicina y Derecho a Chucho y Fer que tendrán que regresar a vivir a Puebla, con sus 
abuelos maternos. 
La historia continuará.  
La pena es para México como nación insegura, cargada de enfermedades sociales sobre lo que hoy se habla en 
las primeras planas de la prensa mundial. 

Qué poca… 
De la pena vamos a ―la poca‖; y es que no es posible que por las bromas de unos cuantos irresponsables, hoy 
autoridades civiles y eclesiásticas decidan acabar con las tradicionales verbenas de nuestras fiestas mexicanas. 
Y es que todo comenzó con la broma de la famosa voz anónima que advirtió de una bomba. La famosa bomba 
no existió, pero de acuerdo a lo que se vive en varias partes del país, obligó a las autoridades municipales de 
Puebla, (dígase el alcalde Eduardo Rivera) a implementar operativos para prevenir cualquier riesgo que 
atente contra la seguridad de las personas. 

Así, hoy por más manifestaciones de las chorrocientas organizaciones de ambulantes, no habrá permisos para 
todos los que aspiran a poner ―su changarrito‖ en la vía pública para las fiestas patrias como ocurrió hasta el 

año pasado. 
Y esta medida fue reforzada por el arzobispo don Víctor Sánchez Espinosa, que determinó proponer a los 
templos y parroquias que no permitan que se instalen más puestos de vendedores de temporada, para 
garantizar la seguridad de las personas que arriban a estos recintos. 

Así se acaban los tradicionales puestos de chalupas, de juegos y artículos de cada fiesta que permitían el 
recuerdo para unos, y el negocio para otros que de esta forma llevan el gasto a sus hogares. 
¡Gracias señores bromistas! 
Así es como acabamos con una de las más ancestrales tradiciones del pueblo mexicano. 
¿Ahora? 
Nos queda hablarles a los chiquitos de cómo eran las fiestas populares hasta el año de 2010. 
La disposición se vale para no dar cabida a que se infiltren personajes con intereses ajenos a la paz, que 

buscamos los mexicanos tras la caída de mas de 45 mil mexicanos.  
La fiesta en el CCU 
Pero la fiesta mexicana, entre otros lugares fuera del primer cuadro, se ofrecerá en grande en los espacios del 
Complejo Cultural Universitario, a donde todos podemos llegar, sin pagar boleto y disfrutar desde las 11 de la 

mañana de los famosos antojitos, las artesanías, exhibiciones de danza, exposición de trajes regionales, 
juegos, música autóctona y el obligado mariachi al caer la tarde para terminar el día con el espectáculo 
multicolor de los fuegos artificiales que representan una manifestación artística ancestral que atrapa a 

mexicanos y extranjeros. 
Si quiere divertirse al sabor de la fiesta mexicana tenga el Complejo Cultural Universitario, donde desde luego 
hay todo un dispositivo de seguridad para preservar la integridad física de los asistentes. 
 De todo 
Buen ejercicio de compromiso el que están ofreciendo hoy los que fueron abogados asesores gratuitos de la 
extinta Procuraduría del Ciudadano, que dirigida por Martín Fuentes Morales, dieron asesoría desinteresada a 

cientos de poblanos en aprietos legales. 
Hoy el mismo equipo con el mismo abogado a la cabeza ofrecen sus servicios de asesoría, sobre todo en 
materia de despidos injustificados y liquidaciones, a quienes se sientan en el desamparo tras años de servicio y 
entrega en un centro de trabajo. 
Antes por cortesía de la Procuraduría del Estado, hoy por cuenta del despacho que fortalecieron el mismo 
equipo de abogados que combinan sus negocios particulares con su compromiso social. 

Y que disfrute, si todavía le queda cuerda y si considera que hay que celebrar esta patria ―libre y progresista‖.  
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http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/septiembre/colum-manzana-080911.php 

 
(Sin Rodeos/Marcela Jiménez Avendaño) 
 
Las tribulaciones de un gobernador 
Decisiones de envergadura están por tomarse en las oficinas de estrategia de Rafael Moreno Valle y éstas 

tienen que ver con temas cruciales para el estado: su participación o no en las festividades del Huey 
Atlixcayotl a celebrarse el último domingo de septiembre y la tradicional Matanza de Tehuacán en 
noviembre y que deriva en el delicioso y engordador Mole de Cadera.  
Como todos bien sabemos, a nuestro querido Gobernador no le hace gracia convivir tan de cerca con el 
populacho, es decir con Usted y conmigo, pero mucho menos le gusta tener que disfrazarse de mamarracho, 
ponerse adornitos autóctonos, collares de flores y mejor ni hablar de tener que bailar de cachetito con chivos. 

 Los líderes de los diferentes pueblos que ha visitado comentan que la gente se siente decepcionada por el 

actuar del mandatario poblano cuyo equipo de seguridad y acompañamiento impiden a los ciudadanos se le 
acerquen y él, por supuesto, que tampoco hace nada por aproximarse a los poblanos.  
Y aunque entiendo que el pobre le tenga fobia o ―asquito‖ a ser tocado y besuqueado por sepa Dios quien, 
cuando se es figura pública de un país como el nuestro, se debe entender que entre las responsabilidades 
mínimas de un sistema tradicionalmente paternalista, el ser líder o jefe de gobierno, conlleva el apapacho a un 
pueblo ávido de necesidades y carencias.  

Muchos políticos han padecido lo que ahora Moreno Valle, sin embargo, han comprobado que al paso del 
tiempo y de los problemas, ésta resulta ser el menor de ellos y, en cambio, proporciona un poco de alivio a la 
carga que lleva cada uno de sus gobernados. 
 Cuan importantes son una sonrisa, un abrazo y una frase de apoyo, de aprecio o de reconocimiento para un 
ciudadano que no pide más que ser comprendido y atendido.  
Que maravilloso éste nuestro pueblo que es capaz de compartir lo poco que tiene a un desconocido, como lo 
sería un gobernador, al ofrecerle muy probablemente su comida del día y que ingrato sería este si lejos de 

aceptarlo, tal cual si fuera un lingote de oro, lo rechazara con un gesto de desprecio. Pues aunque no lo crea, 
sucede. 
Responsabilidad y sensibilidad social debiera ser el ingrediente prioritario a ser parte de todos nuestros 
servidores públicos; considerar al otro como igual; atenderle como si fuera de nuestra propia familia; 
comprometerse cual si de verdad se amara nuestra historia, nuestras tradiciones y especialmente a nuestra 
gente.  
 En fin, en unos días veremos que decidieron tan comprometidos estrategas y como libra y resuelve nuestro 

Gobernador tan complicados dilemas, pero en tanto, nos leemos la próxima semana……. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/sinrodeos/2011/septiembre/colum-sinrodeos-080911.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Oportuno llamado del gobernador 
El llamado del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, en el marco de la entrega de los recursos 
federales a los ayuntamientos para los ramos 28 y 33, para que los presidentes municipales no se 

dejen presionar por diputados o por cualquier funcionario, es muy oportuno, dado que las actuales 
autoridades municipales están iniciando su gestión y por inexperiencia pueden caer en la trampa 
que les tienden, quienes llegan a sentirse “arriba”de una autoridad municipal. 
No es nuevo que diputados locales y en ocasiones hasta federales, pidan una cuota mensual a los alcaldes, por 
asesoría o por cualquier otro motivo; que los presionen para que den contratos a constructoras de amigos y 
compadres suyos; para que incluyan en los puestos administrativos municipales a familiares o amigos y así por 
el estilo. 

Pero como nunca ha pasado nada por ese motivo,muchos de quienes gobiernan los municipios más importantes 
o hasta a los de medio pelo, consideran que es obligación de ellos dar cumplimiento a las ―órdenes‖, porque se 
les imponen como órdenes, de diputados o funcionarios estatales. 
Pero al final del día, como dijera el propio gobernador, son ellos, los presidentes municipales, los que tendrán 
que rendir cuentas claras ante el Órgano de Fiscalización del Estado; son ellos y sólo ellos, los que quedarán 
bien o mal con la ciudadanía que los eligió. 
En esto de las presiones a los alcaldes participan diputados o funcionarios de todos los colores, que cuando 

llegan los problemas se hacen a un lado o, incluso, se unen a los que protestan. 

El caso de Tlatlauqui 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/septiembre/colum-manzana-080911.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/sinrodeos/2011/septiembre/colum-sinrodeos-080911.php
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Hace unos días, diputados locales hablaron del posible desafuero del presidente municipal de 
Tlatlauqui, Porfirio Loeza Aguilar, porque en una ocasión anterior, en que también fue presidente 
municipal de esa población serrana, no rindió cuentas claras, según el Orfise. 
El propio alcalde nos comentó de un problema que tuvo con el contador Manuel Hernández Quintana, que 

fue el asesor del ayuntamiento que presidió hace seis años y a quien tuvo que quitar a petición de los regidores 
del ayuntamiento de entonces. 
Nunca imaginó, que el contador Quintana llegaría a ser el titular del Orfise y que él volvería a ser presidente 
municipal y que le cobraría caro el despido de que fue objeto. 
Bueno, el caso es que el asunto llegó al Congreso y uno de los diputados que con mayor enjundia pide su 
destitución, es el diputado panista José Ángel Pedro Guerrero Herrera. 

El alcalde Loeza Aguilar pertenece a lo que hasta hace poco era el partido de Convergencia, ahora convertido 
en Movimiento Ciudadano. Hace seis años fue candidato a alcalde del mismo partido y ganó por pocos votos al 

PRI, pero al parecer hizo un buen trabajo y en esta ocasión superó al Revolucionario Institucional por varios 
miles de votos. 
Era el mejor posicionado para repetir en la presidencia municipal, pero tenía como opositor interno al ahora 
diputado del PAN, Guerrero Herrera, pero como PAN y Convergencia fueron parte de la alianza opositora, se 
eligió al mejor posicionado que fue Loeza, quien puso condiciones: tres candidatos a regidores, deberían ser 

gente suya (esto es normal en las negociaciones políticas) y se aceptó. 
Lo que ya no es normal y no estaba incluido en los acuerdos, es que el ahora diputado exigiera diez puestos 
administrativos para su gente. Ahí fue donde respingó el alcalde y el diputado se declaró su enemigo a tal 
grado que está empeñado en lograr su destitución por el problema con el Orfise, que está aclarado. 
Es decir, está presionando al presidente municipal, como dicen que el diputado y dirigente de Convergencia 
(ahora Movimiento Ciudadano) presiona a la presidenta de Cholula.  
Y es lo que el gobernador dice que los alcaldes no deben permitir. Como tampoco es válido que se presione a 

alcaldes de varios municipios para que dejen pasar, contra la voluntad de sus pueblos, un gaseoducto que se 
piensa construir en la zona de Atlixco. 

Los municipios son autónomos y están obligados a hacer valer su autonomía. Tienen sus limitantes, como los 
estados la tienen frente a la Federación. 
El Consejo Político Nacional del PRI 
El Consejo Político Nacional del Partido Revolucionario Institucional, que ha empezado a integrarse 

y del que forman parte por Puebla, el exgobernador Mario Marín Torres, el diputado Enrique Doger 
Guerrero y el excandidato a la gubernatura Javier López Zavala, tendrá en total, mil 294 consejeros. 
En la primera etapa, serán designados setecientos 66 y en la segunda, 509, quedando el Distrito Federal y el 
estado de Michoacán, pendientes. 
A cada estado del país le corresponderán 50 delegados, que son los que corresponden a Puebla, en cuya 
integración deberá haber equidad de género, es decir, 25 deben ser hombres y 25 mujeres. 17 de los 50, 
deberán ser menores de 35 años, es decir jóvenes. 

Tendrán representación todos los sectores, las organizaciones y los organismos especializados: Los sectores 
agrario, obrero, popular, mujeres y el movimiento juvenil, deberán tener 50 representantes cada uno; las 
organizaciones como el Movimiento Territorial, también 50 y los organismos especializados como la Fundación 
Colosio, la Agrupación Leandro Valle y otras, entre cinco y diez consejeros. 

Todavía se está trabajando en la primera etapa, aunque ya están considerados por Puebla, los arriba 
mencionados. Los delegados nacionales deberán estar dispuestos a ir a donde los manden en comisión de su 
partido. Algunos deberán ir a otras entidades del país para ayudar en los trabajos preelectorales que ahí se 

realicen. Así ha sido siempre. 
Por otra parte, ayer se llevó a cabo en Puebla, con éxito, una reunión organizada por la CNOP 
nacional y la Fundación Colosio, para analizar los problemas del país y hacer planteamientos para 
superarlos y lograr el desarrollo nacional. 
Economistas especializados en estos asuntos, estuvieron en conocido hotel para disertar sobre la problemática 
nacional. 

El salón estuvo atestado de priistas poblanos de hoy y del ayer inmediato: presidieron el diputado federal 
Jorge Juraidini Rumilla, Blanca Alcalá, así como el delegado del PRI Romualdo Márquez Hernández, 
el presidente estatal Carlos Lastiri Quirós, el expresidente priista Alejandro Armenta, el excandidato 
a gobernador Javier López Zavala, el secretario de Finanzas del PRI nacional, Jorge Estefan Chidiac, 
el presidente nacional de la Fundación Colosio, el expresidente municipal Marco Antonio Rojas y 
muchas personas más. Terminadas las exposiciones, los asistentes, casi todos profesionistas o políticos de 

carrera formularon preguntas, hicieron propuestas y cuestionaron algunos de los planteamientos hechos. 
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http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/septiembre/colum-pulso-080911.php 
 

 
 
(En punto) 
 
Finalmente el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, se puso firme y ordenó la destitución de los siete 
trabajadores sindicalizados que hace una semana agredieron al director de Servicios Públicos de la Comuna, 
Arturo Muñoz Arellano. 
Incluso fue más allá. 

A través del síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, la administración de Rivera Pérez advirtió a los que se 

sientan inconformes con esta medida de que, en caso de que repitan el paro de brazos caídos realizado el lunes 
como reacción de protesta, correrán la misma suerte que los ahora ex trabajadores. 
Después de los hechos ocurridos la semana pasada en el Vivero Colón y de la protesta motivada por Israel 
Pacheco Velázquez, las autoridades del municipio solicitaron al Tribunal de Arbitraje que ante la falta de un 
emplazamiento a huelga, declarara como ilegal la protesta. 

Así lo hizo.  
Y más. 
Envió un apercibimiento a los 2 mil 300 trabajadores sindicalizados y fijó un plazo de 24 horas para que se 
reincorporaran a sus puestos de trabajo, de otro modo el Ayuntamiento podría proceder a cesarlos sin perjuicio 
para las autoridades. 
Bajo advertencia no hay engaño. 
*** 

Ojo con las declaraciones vertida ayer por Jorge Estefan Chidiac en torno a la selección de candidatos priistas 
de cara a las federales de 2012. 
De visita en Puebla para participar en un foro de la Fundación Colosio, el secretario de Finanzas del CEN tricolor 

subrayó que las candidaturas se decidirán en los órganos nacionales y no a nivel local. 
Además, expuso que el PRI buscará perfiles frescos, ganadores y limpios, de personajes que le sumen votos al 
candidato presidencial (léase Enrique Peña Nieto) y no que le resten.  
"Haremos un proceso de investigación profunda antes de darle el registro a cada candidato, la Comisión de 

Procesos Internos tendrá que verificar los antecedentes de cada uno y verificar que no nos quiten votos", 
detalló. 
La verdad es que esta serie de exigencias dejará fuera a varios, y entre esos varios están muchos de los que al 
día de hoy han levantado la mano para hacerse una candidatura. 
Después de tremenda advertencia vino lo mejor. 
La cercanía con personajes nacionales tampoco garantiza votos: "puede dar un cargo en el gabinete, una 

chamba, pero no da votos". 
"Tomarse la foto con el gobernador (Peña Nieto)", citó como ejemplo, "es una cosa y dar votos es otra". 
Que se ponga el saco quien lo llene. 
*** 
Que lo diga el rector de la UPAEP, un aliado político de la administración municipal panista, es nota. 

Según Alfredo Miranda López, los atracos que se cometen alrededor de esa universidad, en contra de sus 
estudiantes, registran los mismos niveles de incidencia que el año pasado. 

Alfredo Miranda asegura que son entre 15 y 18 los asaltos mensuales que tienen registrados, en los que 
integrantes de su comunidad son las víctimas, y que son los mismos que se vienen llevando a cabo desde el 
año pasado. 
Esto significa una sola cosa, que Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal del 
gobierno de Eduardo Rivera, no ha podido hacer nada para revertir la presencia de los delincuentes en esa 
zona de la ciudad. 
Seguro que nadie le ha informado al secretario que esa institución es uno de los bastiones intelectuales del 

Yunque, es decir, la extrema derecha, y que el Yunque y esa extrema derecha son al mismo tiempo los pilares 
políticos de su jefe, el presidente municipal de Puebla. 
Así que don Amadeo, aplíquese con la UPAEP. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 
(Palo Dado/Fernando Abraján) 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/septiembre/colum-pulso-080911.php
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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La misma gata pero revolcada  
En Puebla todo cambió para que al final todo quedara igual, ¿a poco no? porque hay cosas que ni que, tengo o 
no tengo razón. ¿¿¿??? ah caray ya estoy chimoltrufiando. Decía que el Compromiso por Puebla ya bailó las 

calmadas, como siempre, el estado ya se le olvidó a los políticos; ¿pues no que estos sí eran otra clase de 
politiquillos? ¿No que estos sí eran leídos y escribidos? mmm pues quizá el único cambio es que los nuevos 
gobernantes son puuuros perfumados, porque sus mañas siguen siendo las mismas de los anteriores.  
Lo anterior lo digo porque en los primeros meses del "gran cambio" en Puebla seguimos viendo más de lo 
mismo, pues siguen las extorsiones, las presiones, los condicionamientos, los berrinches, los excesos, los 
abusos, los desencuentros, las guerras mediáticas, las grabaciones para chantajear; además observamos 

improvisación, desconocimiento, desarraigo, intimidación y parcialidad ¿quieren más?, pues también hay: 
arrebatos, desplantes, distingos, prepotencia, arrogancia, soberbia y un laaarguísimo etc. ¡Que fatalista, 

verdad! pues ya ni modo, es la cruz que nos tocó cargar. ¡¡¡gulp!!! Lo que queda claro que tooodos los políticos 
(azules, rojos, verdes, naranjas o amarillos) están cortados por la misma tijera ¡bah!  
¡¡¡QUE CHOW, QUEEE CHOW!!! 
Ni modo, la polaca siempre da que hablar. La alcaldesa de San Pedro Cholula, Lolita Parra -como de dicen de 
cariño sus amiguis- y el diputado José Juan Espinosa -el niño naranja que ya no es naranja- protagonizaron 

tremendo show, casi casi o mejor que el de Carlos Loret y la tal Laura G.  
Los dos paisanos que hasta hicieron campaña juntos el año pasado, hoy ya no se soportan ni sus flatulencias. 
Ella -muy buena gente claro, muy propia e incapaz de ser tocada por la corrupción- denunció que el otro la 
quiso extorsionar, que la quiso presionar y condicionar ¡¡¡uuuy!!! Él -también muy buena gente, congruente, 
joven y bien portado- dijo que todo es mentira, que nada es cierto y que sería incapaz. Aaah y también dijo 
que lo están espiando, que se lo traen en salsa por ser crítico ¡¡¡Oooh!!!  
Ella dice que no grabó al diputado, él dice que tampoco grabó nada. ¿tons quien fue? mmm aquí hay gato 

encerrado ¿usted les cree?... yo tampoco; por eso le digo que los políticos y políticas (por aquello de la equidad 
de género) están cortados con la misma tijera. Ah y ahora hay que esperar que los diputados se suban al 

mismo chow. ¡buuu!  
QUE LA ROLE PARA ANDAR IGUALES ¿NO? 
Hasta dónde llega la intolerancia, la cerrazón y la tontera de nuestros queridos (ay ajá) politiquillos. Según 
publicó La Jornada de Oriente que trabajadores del Ayuntamiento de Puebla dijeron que el regidor del PAN, 

Matías Rivero Marines, ordenó retirar tooodos los adornos patrios del edificio de los cabildantes porque "hacen 
alusión al Partido Revolucionario Institucional" ¿¿¿??? ¡¡¡Hágame el reee fregado favor!!! Ahora entonces que le 
diga al presidente Lalo Rivera que quite los adornos, la bandera y todos los elementos tricolor (verde, blanco y 
rojo) de los edificios públicos de toda la ciudad porque van a decir que ya es priista. ¿De cuál fumó?  
MONADAS, LINDEZAS Y OTRAS CURIOSIDADES 
Una de uniformados. El gobierno estatal impondrá uniforme único a los escolares, pero también a los 
burócratas. Los sastres llegaron ya y llegaron bailando cha-cha-chá. En ciertas oficinas comenzaron a tomar 

medidas a los sindicalizados para que les manden hacer su uniforme. ¡Ya se te tomaron muy en serio aquello 
de cambiarle la imagen al gobierno!  
Una suspirantes. En el PRI ya se volvió un chacoteo aquello de ser aspirante al Senado, ahora resulta que 
tooodos quieren, tooodos tienen méritos y que ganarían la elección. ¡¡¡ña,ña!!! Ya están como en los veintena o 

treintena de los que quieren dirigir al tricolor en el municipio, solitos se hacen guajes y lo peor de todo es que 
se la creen. 
Una de gandallas. El verdadero amo y señor en el ayuntamiento de Puebla es y seguirá siendo Israel Pachueco. 

Van y vienen los ediles y el líder sindical sigue haciendo de las suyas. El Isra ¿para qué querría ser alcalde de 
Puebla? con tal poder y habilidad, seguro muchos políticos hasta tienen la foto del dirigente laboral. 
Como siempre me pongo a sus muy atentas y finas consideraciones, ah y si tiene un chiste, un chisme, un tip, 
alguna invitación a una gorra, bautizo o primera comunión, le pido que me la haga llegar a 
fernandoabrajan@yahoo.com.mx y si quiere seguirme -pero no a mí casi, sino en el twitter- hágalo, estoy 
como @fer_abrajann 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 
 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
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¿Prestanombre, inversionista o burócrata con gran éxito? 
El poder iguala. 
Esta frase que tanto escozor causa en el poder actual empieza a tomar carta de naturalización. Y es que 
conforme avanza el sexenio, los morenovallistas se parecen más a los marinistas, con riesgo de superarlos en 

el primer año. 
Y todo porque resulta inexplicable que un funcionario de primer nivel del gabinete sea dueño o representante 
legal de 19 centros de verificación vehicular, ahora llamados ―centros de compromiso ambiental‖. 
La secretaria Amy Camacho afirmó que los nuevos establecimientos servirán además de la verificación ―para 
dar tips, aprender diferentes cosas para tener un compromiso con el ambiente‖. 
En las dos últimas semanas fueron cerrados cinco centros y en algunos donde había problemas de corrupción 

―estamos muy pendientes, tenemos cámaras para ver lo que está pasando‖, afirmó. 
Habrá nuevas licitaciones y renovaciones de concesiones, pero ya en la página de transparencia del gobierno 

del estado aparecen 19 centros de compromiso ambiental que están a nombre del licenciado Osvaldo Pérez 
Mendoza, quien resulta ser ni más ni menos que el director de Adjudicaciones de Obra Pública, de la Secretaría 
de Administración. 
http://transparencia.puebla.gob.mx/index.php?searchword=Osvaldo+P%C3%A9rez+Mendoza&ordering=popul
ar&searchphrase=all&catego=directorio&depen=&entidad=&colegio=&Itemid=2639&option=com_search 

La inversión requerida para cada centro es de seis millones de pesos, por lo que si se multiplican por 19 
establecimientos representa el desembolso de 114 millones de pesos. 
Los negocios a su nombre figuran con las claves: 
F041, FI001, FI002, FI003, FI004, FI006, FI007, FI008, FI009, FI015, FI0126, FI017, FI020, FI021, F1024, 
FI029, FI030, FI031 y FI033. 

 

http://transparencia.puebla.gob.mx/index.php?searchword=Osvaldo+P%C3%A9rez+Mendoza&ordering=popular&searchphrase=all&catego=directorio&depen=&entidad=&colegio=&Itemid=2639&option=com_search
http://transparencia.puebla.gob.mx/index.php?searchword=Osvaldo+P%C3%A9rez+Mendoza&ordering=popular&searchphrase=all&catego=directorio&depen=&entidad=&colegio=&Itemid=2639&option=com_search
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Osvaldo Pérez Mendoza es un personaje muy cercano a Cabalán Macari, actual secretario de Administración, 
quien conoció muy bien el negocio de los verificentros hace años en Puebla. Trabajó con él desde el sexenio de 

Melquiades Morales Flores. 
Fue subdirector de Concursos en el Comité de Licitaciones y operó como enlace de Cabalán en Finanzas 
durante el reciente proceso de Entrega-Recepción entre el morenovallismo y marinismo. 
Pregunta ¿Pérez Mendoza no requiere trabajar de burócrata en el gobierno, es inversionista o qué intereses 
representa? 
¿A qué hora trabaja en los centros que se localizan en todo el Estado? 
¿Se trasladará el helicóptero? 

¿Qué opinará el gobernador Rafael Moreno Valle? 
¿Qué dirá la contralora Patricia Leal? 
¿Habrá llegado a la dependencia para recuperar la inversión o para cuidar otros intereses superiores? 
¿Alguien podría dar una explicación sin enojarse? 
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Nota bene: 
Toma tu maquinazo. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7103:iprestanombre-
inversionista-o-burocrata-con-gran-exito&catid=35:alportador&Itemid=70 

 

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Reinventar la investigación de la opinión pública  
Algo me queda claro al asistir al Congreso Anual de la AMAI 2011 (Asociación Mexicana de Agencias de 
Investigación de Mercado y Opinión Pública): La industria de la investigación de la opinión pública y los 
mercados no desaparece, sino que se reinventa y fortalece. 

He tenido la oportunidad de escuchar y conversar con los mejores analistas y encuestadores del país: Roy 

Campos, Francisco Abundis, Gabriela de la Riva, Alejandro Garnica, Gabriel Guerra, Heriberto López, Edmundo 
Berumen, Guido Lara, Jorge Alagón, Adrián Villegas y conferencistas norteamericanos y europeos. Y claro, hasta 
políticos de la talla de Carlos Salinas de Gortari, quien reaparece más sano y lúcido que nunca. 
Todos coinciden en que es una época de transformaciones que hay que asumir y enfrentar. 
Claro, no han sido buenos los últimos dos o tres años. 
Las encuestas en campo cada vez son más complicadas, ha crecido preocupantemente la tasa de rechazo y no 

respuesta, las encuestas electorales se han desprestigiado por falsas empresas y operación partidista que sesga 
resultados naturales, las mentadas push polls siguen proliferando (campañas propagandísticas disfrazadas de 
encuestas). 
Y por supuesto la propia crisis económica desde 2008-09 que golpeó seriamente al empresariado que cada vez 
encarga menos estudios e investigaciones (o los paga muy baratos). Pero además en México, la terrible 
inseguridad que nos hace pensar a los encuestadores si aceptar o no trabajos en Estados donde puedan correr 
peligro nuestros colaboradores. 

Pero en toda crisis afloran también las oportunidades, para quien sabe encontrarlas. 
Los avances metodológicos en la investigación de la opinión pública y los ciudadanos consumidores siguen una 

marcha imparable. Hay decenas de nuevas metodologías, además de las ya tradicionales encuestas 
cuantitativas o los focus groups cualitativos. La generalización del internet y el uso de las redes sociales nos 
brinda ahora un panorama increíble para conocer a los ciudadanos del siglo XXI. 
Las empresas que no se actualicen, efectivamente, desaparecerán. Pero aquellas que innoven y rompan sus 

tradicionales paradigmas, no solo sobrevivirán a esta época de crisis, sino que crecerán y ofrecerán información 
imprescindible para empresas y gobiernos. 
En el BEAP, S.C. en esa intención estamos permanentemente. Nos seguimos preparando y tratando de dar 
datos novedosos a nuestros clientes. Cambiando metodologías y entendiendo la nueva realidad del mercado 3.0 
(sí, el 2.0 quedó atrás). 
Pronto vendrá un nuevo proceso electoral. Y no pocos precandidatos y aspirantes a puestos de elección popular 
ya se han acercado a nosotros en Puebla y otros Estados para que les demos información verídica y sin sesgos, 

para tomar decisiones inteligentes. 
Volveremos a medir una y otra vez en muchos sitios. 
Somos una empresa seria y bien establecida. No funcionamos por coyunturas electorales. Y por eso mismo 
muchos políticos, de todos los partidos, siguen y seguirán confiando en nosotros. 

Estamos implementando continuamente nuevos muestreos y experimentamos permanentemente con pruebas 
piloto nuevas formas de preguntar y buscar los datos más interesantes para el solicitante. 
No. La investigación de la opinión pública no desaparece, al contrario. 

Y el BEAP, S.C. está más vivo y sano que nunca. 
LA NOTA AL PIE… 
Pronto también daremos noticias del relanzamiento de nuestra Asociación regional de investigadores de la 
opinión pública y los mercados, la famosa ADEI, A.C. 
He tenido la oportunidad de platicar con mis queridos amigos y colegas Sergio Cortés, Martín Díez, Elías Aguilar 
y con los buenos amigos de Opina, del inolvidable Rigoberto Benítez. 

Y todos estamos en la firme intención de seguir adelante y fortalecer al gremio. Tenemos nuevas solicitudes de 
ingreso y varios eventos que por desgracia dejamos inconclusos por varios motivos y tristes ausencias. 
Pero aquí vamos otra vez. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7106&Itemid=72 

 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7103:iprestanombre-inversionista-o-burocrata-con-gran-exito&catid=35:alportador&Itemid=70
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7103:iprestanombre-inversionista-o-burocrata-con-gran-exito&catid=35:alportador&Itemid=70
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7106&Itemid=72
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(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

De querientes y suspirantes priístas al Congreso de la Unión 
Que este jueves será un día clave en las relaciones entre el ayuntamiento de Puebla y su sindicato, 
pues si el secretario general de los trabajadores, Israel Pacheco Velázquez, decide suspender las labores 
de la administración municipal, como lo ha venido haciendo para impedir el cese de algunos de sus 
agremiados por la golpiza que le propinaron al director de Servicios Públicos, Arturo Muñoz Arellano, lo más 
seguro es que haya un despido masivo. 
El costo que para el ayuntamiento de Puebla tiene un paro de labores es de casi 3 millones de pesos 

al día, considerando sólo el pago de salarios de los empleados y trabajadores, y lo que la comuna deja de 
recaudar en cajas. 
*** 
Que el notario público y ex presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Valentín Meneses Rojas, se 
comunicó a este espacio para aclarar que ya se recuperó de la enfermedad que padecía (piedras en 
un riñón) y que está en perfectas condiciones de salud para participar en las próximas elecciones federales, 

por lo que pidió no se le descarte como aspirante a diputado federal por el distrito 6 de Puebla. 
Por esta misma demarcación, que comprende el sector nororiente de la capital del estado, también se 
anda promoviendo como aspirante a una curul el presidente de la Agrupación Política Nacional Factor 
Ciudadano, Julio Leopoldo de Lara Valera, y la ex secretaria general de la dirigencia estatal priísta, Claudia 
Hernández Medina. 
*** 
Que la presencia del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, este miércoles por la tarde, en un acto 

de la Fundación Colosio, en el inicio de los foros de consulta para la elaboración de la plataforma política del 
PRI rumbo a las elecciones de 2012, no es casual. 

 
Y es que el rector Agüera sí está siendo evaluado —y en serio— por el Comité Ejecutivo Nacional del 
PRI como un fuerte prospecto para el Senado de la República, pues en las encuestas de opinión que se 
han levantado en la entidad aparece con un buen nivel de conocimiento, confianza y potencial de voto. 

De las combinaciones que hasta el momento se han hecho, la fórmula integrada por la ex alcaldesa de 
Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, y Enrique Agüera, es la más competitiva de todas las que se han 

ensayado y en las que han sido incluidos Javier López Zavala, Enrique Doger Guerrero, Alberto Jiménez 
Merino y Fernando Morales Martínez. 
*** 
Simón dice: 

―Sólo triunfa en el mundo quien se levanta y busca a las circunstancias y las crea si no las encuentra.‖ 
George Bernard Shaw (1856-1950) Escritor irlandés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Guillermo Nares Rodríguez) 
 
Agenda legislativa minimalista  
La distribución de recursos federales para el próximo año se ha convertido en el tema  más 
relevante de la actual legislatura federal.  

Aunque en la agenda legislativa figuran otros temas (Seguridad Nacional, Ley contra el Lavado de Dinero, 
apoyo a víctimas de la violencia, reforma política y reforma laboral) las elecciones presidenciales del próximo 

año empiezan a marcar de modo inmediato el actual trabajo parlamentario. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Las razones son de orden estructural y coyuntural. Los trabajos legislativos avanzan al ritmo que imprima la 
bancada del partido del presidente. Aunque el Partido Acción Nacional no tiene mayoría calificada ni simple, ni 
la posibilidad de construirlas, la figura constitucional de presidente fuerte, obligan a los demás actores a 
establecer acuerdos con su bancada parlamentaria. De no hacerlo corren el riesgo de ser exhibidos como 

quienes obstaculizan los procesos de gobernabilidad. 
La inexistencia de la reelección presidencial y de la reelección inmediata legislativa inhibe las expectativas de 
mediano plazo en la agenda legislativa. Si bien las diversas iniciativas de ley pueden continuar con el trámite 
respectivo, este se detendrá inexorablemente porque la cámara se encuentra ya en cuenta regresiva. A nadie o 
a muy pocos interesa hacer el respectivo seguimiento. Más, un porcentaje de los actuales diputados hacen 
maletas buscando ser candidatos de algo o participar en el equipo de alguien. 

El tema de importancia es, por ende, el de la distribución de recursos. Incentivo seguro para los diputados, 
porque implica, además, considerar la posibilidad de extender al máximo la bolsa de retiro legislativo. Es lo 

único seguro. De los 500 diputados muy pocos tienen posibilidades de mantenerse en el presupuesto público. 
La razón coyuntural es demasiado obvia. El proceso electoral presidencial está en camino. La hacienda pública 
para el próximo año es estratégica. El jaloneo será de antología. El ejercicio gubernamental en sus diferentes 
niveles es prioritario para la campaña. 
Desde el espacio federal, los recursos humanos, económicos y políticos superan en mucho y con creces las 

posibilidades de los gobiernos estatales. Ambas esferas gubernamentales empatan de modo obligado con la 
acción electoral. Las obras por sí mismas son propaganda política. Su realización obliga a crear equipos 
especializados en la gestoría, comunicación y movilización electoral. 
En el sistema presidencial es un imposible delimitar las funciones gubernativas de las estrictamente electorales. 
Todas sin embargo, funcionan con recursos y/o incentivos económicos. 
Es el principal debate. Por demás, demasiado pobre para los requerimientos del país. El actual periodo 
legislativo fue escaso de miras.  Si algo mostró, y parece continuará en la misma tónica, es la extensión 

interesada de la política del federalismo hacendario. 
La actual y la presente legislatura, se caracterizaron por transferir recursos a los estados en mayor proporción 

a la época del presidencialismo autoritario, incluso, otorgaron mayores atribuciones (es un decir, en realidad no 
legislaron para impedirlo) a los estados para buscar recursos frescos vía prestamos.  Por omisión, sea porque el 
ejecutivo federal y los partidos con representación en la cámara federal y en las legislaturas locales se 
mantuvieron al margen; o comisión, sea porque fue la estrategia seguida por gobiernos estatales emanados del 

PRI para conservar el poder, la hacienda pública de un buen número de estados de la república, se encuentra 
endeuda, en algunos casos hasta por 20 años. 
La estrategia con los recursos federales es exactamente la misma: ampliar la bolsa de recursos para los 
estados. Si el espíritu redistributivo rondara las haciendas estatales, muy pocos dudarían de la mala fe. En 
realidad es y ha sido una estrategia electoral. No ganan todos, gana quien más estados de la república 
administra. Es usar y abusar del espíritu federal en la hacienda pública con fines partidarios e incluso privados. 
No está demás decir que el modo en que se reparta el presupuesto anuncia claves para entender la dinámica 

del proceso electoral próximo. 
El óptimo para el PRI es que se incremente el presupuesto a los estados. Esto puede ocurrir aliado al PRD. Si el 
ejecutivo federal no veta ese presupuesto ideal, anuncia de antemano ventajas para el tricolor. Equivale a 
levantar la mano a Peña Nieto. 

La política, el periodo actual, es más complejo, aunque con solución de continuidad. La propuesta 
gubernamental es demasiado cercana a lo que hoy se ejerce, los equilibrios económicos aun se valoran. Se 
avizora un acuerdo rápido. 

Es el único de relevancia. 
De todas maneras, será un congreso minimalista. 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16642:agenda-legislativa-
minimalista&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

Del Diputado Desafuero, el Líder Pandillero y otros chismes 
Que ayer hubo una importante reunión a puerta cerrada en el Congreso del estado en la que se definió con 
una exactitud asombrosa el camino legal que se llevará a cabo para lograr el desafuero del diputado José 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16642:agenda-legislativa-minimalista&Itemid=334
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16642:agenda-legislativa-minimalista&Itemid=334
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Juan Espinosa, inmiscuido en el audio escándalo que dejó al descubierto su estilo mafioso para 
extorsionar a presidentes municipales de por aquí cerquita. 
No hay antecedentes en el estado de Puebla del inicio de un proceso de desafuero contra un legislador local.  
El representante del Movimiento Ciudadano (antes Convergencia) será el primero y al menos por eso pasará 

a la historia.  
No cabe duda: el escándalo en el que se inmiscuyó solito comprueba que el único enemigo de José Juan 
Espinosa es, ha sido y será José Juan Espinosa. 
*** 
Que el cable de la Embajada de Estados Unidos obtenido por Wikileaks y que ayer se conoció en Puebla 
sobre Mario Marín y Roberto Madrazo no descubre el hilo negro ni revela nada que no se supiera ya sobre 

la debacle electoral del PRI en 2006. 
Si acaso confirma el alcance e impacto internacional que llegó a tener la irracional detención de la 

periodista Lydia Cacho, algo que Marín siempre se negó a ver desde su bunker de Casa Puebla. 
(―En quince días el tema se les olvida a los medios‖, decía en medio de grandes carcajadas el por entonces 
gobernador, subido en el carrusel de la soberbia). 
Por supuesto que el caso Marín-Kamel Nacif-Lydia Cacho influyó en la derrota de Madrazo y del PRI en la 
elección presidencial. 

E influyó de forma importante. 
Pero no fue el único factor que explicó la derrota y el vergonzoso tercer lugar que ocupó el tabasqueño, 
detrás de Felipe Calderón y Andrés Manuel López Obrador. 
El propio Madrazo lo cuenta con lujo de detalles en su libro “La traición” (editorial Planeta, 2007), donde 
explica por qué y –sobre todo- por quiénes perdió aquella elección. 
―Todo indicaba que teníamos una posibilidad clara de victoria. Veníamos remontando y había pasado el proceso 
de Arturo Montiel; también habían sido superados otros problemas: el de Mario Marín, en Puebla, las 

dificultades con Elba Esther y los escollos internos para lograr la candidatura…‖, dice en la página 221. 
Más adelante, apunta que la verdadera causa de su fracaso fue la traición de los gobernadores del PRI, 

entre ellos Marín, quien –como se recordará- tuvo que pactar con el PAN y El Yunque, y sacar las manos de la 
elección para así contribuir a la victoria de Calderón en Puebla, a cambio de salvar su cabeza por el caso 
Lydia Cacho evitando un fallo adverso por parte de la Suprema Corte. 
Relata Madrazo: 

―En el caso de nuestros gobernadores, simplemente incumplieron su acuerdo orgánico con el partido: que 
las dirigencias estatales y municipales del PRI apoyaran no sólo a sus candidatos locales al Congreso de la 
Unión, sino también al candidato presidencial.  
―Desde luego, aquí el asunto no es blanco y negro. Hay muchos matices en las formas como se dio el 
incumplimiento de ese acuerdo: simplemente relajaron la eficacia que se requería para operarlo; fueron 
presionados por fuerzas extrapartidistas, presumiblemente el gobierno federal por medio del chantaje 
presupuestario para desinflar la candidatura de Roberto Madrazo hasta desplazarla a un tercer sitio en la 

contienda; respondieron a otros acuerdos políticos personales de mayor prioridad para ellos, pero 
ajenos y contrarios a Madrazo y al PRI, o decidieron por cuenta propia sacrificar a Madrazo, su candidato 
presidencial, y preferir a Calderón frente a López Obrador, en un escenario de polarización que ―vendía‖ una 
elección de ―sólo dos‖.  

―Si tú quieres, no bloquearon directamente la candidatura presidencial, sólo dejaron de hacer lo que 
tenían que hacer durante la campaña y el día de la elección, y eso fue fatal y decisivo‖ (sic). 
Por eso, por todo eso, y no sólo por Marín, Madrazo se hundió. 

Pero nada de eso dice el reduccionista cable de la embajada gringa, develado por Wikileaks y retomado por 
algunos medios locales, entre ellos Puebla On Line. 
*** 
Que fiel a su estilo pandillero, el líder de los sindicalizados del ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco, se 
dispone a reventar hoy la sesión de Cabildo que encabezará el alcalde Eduardo Rivera. 
¿La razón? 

No quiere que sean tocados ni con el pétalo de una rosa, y mucho menos cesados, los 10 trabajadores 
involucrados en los actos violentos del pasado viernes, cuando a golpes impidieron el trabajo de un funcionario 
municipal en el Vivero Colón. 
Pacheco ha incumplido acuerdos (el principal: ponerse a trabajar) y ahora quiere emplazar a huelga, 
aunque el Tribunal del ayuntamiento, que es un órgano autónomo, ya le dijo que es ilegal y que de parar 
labores en esas condiciones, el sindicato que encabeza hasta podría perder el reconocimiento legal. 

Lalo Rivera no puede dar un paso atrás y menos dejar que Pacheco lo tenga de rehén. 
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¿Qué hará el dirigente sindical? 
Vamos a ver, pero por lo pronto valdría la pena empezar a preguntar quién está detrás de este líder y de 
este movimiento artificial, creado sólo para desestabilizar a la administración municipal. 
En otras palabras: quién es la mano que mueve la cuna. 

Porque Pacheco no se manda solo, de ninguna manera. 
Y en política, ya se sabe, lo último que hay son las casualidades. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(René Sánchez Juárez) 
 
¿Y en el DF?  
No cabe duda que el próximo año las elecciones que acapararán los titulares serán para elegir al Presidente de 

la República, sin embargo, debemos tener muy presente lo que puede ser un peso político en la balanza 

electoral, y estas son las elecciones para Jefe de Gobierno del Distrito Federal, y es que si el Estado de México 
es un bastión para el Revolucionario Institucional, para todos es bien sabido que el Distrito Federal es territorio 
perredista, desde que Cuauhtemoc Cárdenas en 1997 asumió la Jefatura de Gobierno.    
Revisando encuestas referentes al proceso electoral del Distrito Federal, encontramos que los números 
respaldan a la costumbre, es decir, las preferencias las encabezan los aspirantes por parte del PRD -aumenta 
su nivel si suman al PT y Movimiento Ciudadano- seguidos por el PRI dejando en tercer lugar al PAN.    

Marcelo Ebrard y su pragmática forma de hacer política y apoyar a candidatos de diferentes gobiernos, ha sido 
bien evaluado por los capitalinos, una mezcla del populismo tan criticado a Manuel López Obrador con un poco 
de tecnocratismo y hoy al frente de los operativos Conago ha hecho del gobierno del Distrito Federal un fuerte 
bastión para el PRD.    
Alejandra Barrales, es la candidata del PRD mejor posicionada, quien es la Presidenta de la Asamblea 
Legislativa del Distrito Federal y pertenece al grupo de López Obrador, seguida por Dolores Padierna, Secretaria 
General del Partido de la Revolución Democrática y también hueste de Andrés Manuel y por último pero no muy 

alejada, María Rojo actual senadora. Las tribus del PRD se desgarrarán por hacerse de la candidatura, ya que 
es su mayor posibilidad de triunfo para el próximo año. Estamos seguros que aquí no habrá alianzas, ya que 
pueden obtener la victoria sin tener que compartir el poder.    
Por parte del blanquiazul, Demetrio Sodi quien ya perdió en 2006, encabeza las preferencias quien es actual 
Jefe Delegacional de Miguel Hidalgo una de las pocas delegaciones donde el PAN tiene presencia, seguido por 
Carlos Orvañanos Jefe Delegacional de Cuajimalpa de Morelos y Federico Döring Senador de Acción Nacional, 
quien saltó a la fama por dar a conocer los video escándalos de René Bejarano -por cierto, esposo de Dolores 

Padierna-, ellos son quienes tratarán de dejar mejor parado a su partido, ya que se encuentran en tercera 
posición, mientras que en las elecciones de 2006 terminaron en segundo lugar.    
Mientras que el Partido Revolucionario Institucional, tiene como representante a Beatriz Paredes, quien también 
ya compitió en el 2006 y terminó en tercera posición, hoy se alza con la preferencia de los priístas en la capital, 
dejando por mucho a María de los Ángeles Moreno y René Arce, al parecer el PRI llamará por nueva cuenta a 
Beatriz para que los represente y que esta vez esperan sea de manera triunfal.    

Cada elección es diferente y tiene diferentes características, pero algo que si es seguro es que los candidatos a 
presidente de la república tienen un arrastre nacional y esta vez no será la excepción, y como ha pasado en 

anteriores ocasiones, el partido que gana las presidenciales no gana la Jefatura de Gobierno.  
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17165:¿y-en-el-df?&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

Que Juan Carlos Lastiri Quirós, presidente del CDE del PRI, realizaba hasta ayer por la noche un intenso cabildeo 
entre los aspirantes a la dirigencia del partido en la capital, con el objetivo de reducir a una terna las 
candidaturas. 
En esta prolongada tarea por llegar a un acuerdo, un elemento de presión que sigue jugando en la decisión de 
quién será el dirigente, es el relacionado al fantasma del ―delegado‖ designado por el CEN, de no haber acuerdo, 
como ocurrió en la Ciudad de México y Michoacán. 
Que para fortalecer el sistema de coordinación en el tema de seguridad pública en la ciudad capital y la zona 

metropolitana, este jueves se espera un anuncio conjunto entre el gobernador Rafael Moreno Valle y el edil 

capitalino Eduardo Rivera Pérez. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/
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Más allá de ratificar el mensaje para acallar versiones de un distanciamiento entre los gobernantes, el objetivo es 
echar a andar los operativos conjuntos entre las corporaciones policiacas porque el tema de seguridad pública 
está en el interés y preocupación de los poblanos. 
Que el exdirigente estatal del PRI, Alejandro Armenta Mier, presentará en breve la que será su plataforma social 

en el quehacer político a través del movimiento civil ―Puebla nos une AA‖, con el respaldo de la fundación donde 
viene realizando trabajo de campo en diferentes sectores. 
Que Israel Pacheco, el líder vitalicio del sindicato de trabajadores del ayuntamiento de Puebla, podría probar los 
sinsabores de la inexistencia jurídica de su representación sindical e ingresar a un abismo legal sin retorno. 
Que los bonos del exgobernador Mario Marín Torres están a la baja y en algunas oficinas públicas no le toman las 
llamadas telefónicas ni apelando al grado de compadrazgo del que tanto presumió y divulgó en las revistas del jet 

set poblano. 
Que mientras la PGJE citó a declarar a exfuncionarios del Issstep por anomalías en la administración del fondo de 

pensiones y jubilaciones, el exdirector general Alfredo Arango García se la pasa feliz disfrutando de cruceros, y se 
da tiempo para promoverse como aspirante del PRI a una diputación federal por Tehuacán. 
http://impreso.milenio.com/node/9022552 
 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
Eliseo Zayas y los inspectores de Amy 
Una de las tiendas departamentales exitosas en México, Coppel, no tiene buena impresión de las ventanillas de 
trámite en el estado. 
A directivos del corporativo les ha causado decepción el intento de soborno en una dependencia estatal, luego de 
pasar con una experiencia similar en el Ayuntamiento de Acatzingo. 
Un regidor del cabildo de aquel municipio compartió con este reportero una breve historia de anomalías y 

atropellos a las leyes y reglamentos. 
Entre sus proyectos de expansión la empresa de capital sinaloense programó la construcción de una tienda en 

Acatzingo en una extensión de 5 mil metros cuadrados, en pleno centro histórico. 
Una empresa seria como Coppel fue defraudada por el constructor y su departamento de obras al incurrir en 
anomalías consentidas por la administración del edil panista Eliseo Zayas Jaen. 
Para la construcción sólo cuentan con ―constancias‖ de licencia de uso de suelo que debería otorgar el 

ayuntamiento, donde se especifica la superficie del terreno, las áreas verdes, cajones de estacionamiento, 
etcétera. En el plano no se cumple con ninguna de estas condiciones, ni sellado está. 
Sólo en ―constancia‖ cuenta con la alineación y número oficial del inmueble, pero sin ninguna certificación oficial 
autorizada por la presidencia municipal. 
La licencia de construcción tampoco la tienen, sólo con una ―constancia‖ sin sello de autorización respectiva por el 
municipio donde la autoridad le permite la edificación, pese al respectivo pago sin comprobante de la Tesorería. 
Lo grave de la permisibilidad del ayuntamiento es que ―autoriza‖ y entrega ―constancia‖ de la licencia de 

construcción sin acreditar el estudio de impacto ambiental emitido por la respectiva dependencia del gobierno del 
estado. 
Tampoco cumplieron con el requisito para la conexión a los servicios de agua potable y drenaje. 
Una inspección de la respectiva dependencia estatal detectó todas estas anomalías pero no procedió a clausurar 

como lo indica el procedimiento pero, de acuerdo con la versión del regidor, empleados del gobierno estatal le 
pedían al representante de obras de Coppel una cantidad de miles, muchos, para ―regularizar‖ la obra. 
El asunto llegó a las oficinas corporativas y rechazaron acceder al acto de ―corrupción‖, manifestado su interés de 

pagar la multa por las anomalías, pero no accederían a la ―extorsión‖, y de inmediato presentaron una ―queja‖ 
ante el secretario encargando de ―fomentar‖ las inversiones (Secotrade).  
¿Está enterado el gobernador de las anomalías de Eliseo Zayas y de la actuación de los inspectores de Amy?  
http://impreso.milenio.com/node/9022548 
 
(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero) 

 
V informe presidencial, gobierno rico y pueblo pobre 
El jueves de la semana pasada, el presidente Felipe Calderón envió a la Cámara federal de Diputados su V 
informe de Gobierno, para cumplir con la ley que le marca rendir periódicamente cuentas sobre el estado que 
guarda la nación ante los representantes populares. 
Como todo gobierno, el de Calderón Hinojosa tiene alguna cosa positiva, como la estabilidad macroeconómica, 

con la inflación más o menos controlada y las reservas internacionales más cuantiosas en la historia del país, 

http://impreso.milenio.com/node/9022552
http://impreso.milenio.com/node/9022548
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además de la implementación del Seguro Popular y la construcción de casas para familias con escasos recursos. 
Sin embargo, su saldo negativo supera con mucho lo favorable: es el Presidente de la República cuya falta de 
estrategia y planeación ha contribuido en mucho a la muerte de más de 50 mil mexicanos por su fallida guerra 
contra el narcotráfico, además de que – según cifras oficiales del Coneval – su gestión hizo que entre el 2008 y 

2010 tres millones 200 mil ciudadanos cayeran en pobreza, que hoy es padecida por 52 millones de 
connacionales, cuando antes del calderonismo esa cifra era de 48.8 millones. 
Por si fuera poco, quien en el 2006, durante su campaña por la Presidencia de la República prometió ser el 
―presidente del empleo‖ se convirtió en todo lo contrario: el 25 de agosto pasado (Milenio) el INEGI informó que 
el desempleo asciende al 5.62 por ciento de la población, el porcentaje más alto en casi un año. Además, 
analistas creen que el INEGI es optimista en este indicador y advierten que el desempleo nacional podría ser del 

5.99 por ciento en realidad. 
De hecho, van 4 meses seguidos en que el desempleo (situación que padecen 2.7 millones de mexicanos) crece 

de manera persistente y esto implica que al ciudadano común y corriente de poco o nada le sirve la estabilidad 
macroeconómica del país, ya que nadie come con reservas internacionales y la paridad peso-dólar no crea 
empleos ni contribuye a que se dignifiquen los salarios de los trabajadores nacionales. 
Además, hoy en México se da la paradoja de que mientras el pueblo es cada vez más pobre, el gobierno federal 
es inmensamente rico de cara a la sucesión presidencial del 2012: el sábado pasado, el columnista Salvador 

García Soto (El Universal) alertó que la gestión de Calderón Hinojosa tiene más de ¡900 mil millones de pesos 
guardados bajo el colchón! acumulados por reservas internacionales, excedentes petroleros y aumento del precio 
mundial de este combustible, subejercicios presupuestales en la SCT, reservas internacionales y especulación 
financiera con la compra de oro. 
Genera sospechas – muy bien fundadas –que mientras el país vive una severa contracción económica, sin que 
sus autoridades federales hagan algo por reactivar su planta productiva y consumo interno, el Presidente de la 
República haya acumulado recursos multimillonarios justo antes de la elección del 2012. 

Si se toma en cuenta que desde hace mucho Calderón Hinojosa parece estar más preocupado por derrotar al PRI 
que por generar bienestar a los mexicanos o llevar al país a una mejor situación económica, social y política, 

entonces queda claro que está más que latente la posibilidad de que los fondos presidenciales multimillonarios 
sean usados con fines electoreros en el 2012.  
*Presidente de la comisión de salud en el congreso del estado 
http://impreso.milenio.com/node/9022433 

 
(Opinión/Víctor Reynoso) 
 
Nuevos problemas 
El quinto informe del presidente de la república fue sintomático de los nuevos tiempos. Mostró al ejecutivo como 
un poder más, menguado, distinto e incluso enfrentado a los otros. Ya no ―el día del presidente‖, en el que todos 
los medios de comunicación transmitían exclusivamente el informe, ―en cadena nacional‖. Ya no, la presencia del 

jefe del ejecutivo ante el congreso de la unión para ser aplaudido o impugnado. Hoy el informe puede pasar 
desapercibido. 
Lejos de ser el poder que dominaba a los otros poderes (legislativo, judicial, gobernadores) es hoy un poder que 
se queja de la falta de colaboración. Le tocó en estos días a los jueces: nosotros detenemos delincuentes, y los 

jueces los dejan libres, declaró el presidente. Luego matizó: el problema no es sólo de los jueces, también del 
ministerio público (que depende del ejecutivo) porque integra mal los expedientes. Y del legislativo, que hace 
leyes tan garantistas que no permiten castigar a los culpables. 

Lejos de presentarse como el político omnipotente, el presidente reconoce deficiencias en su propio poder, el 
ejecutivo. Es algo mucho más realista que lo que ocurría en los viejos rituales, pero da la impresión de que 
pasamos al otro extremo. De un presidencialismo aparentemente sin límites, a uno tan limitado que no puede 
cumplir con su labor.  
Y es que los cambios que generó la democracia electoral y la consecuente alternancia no han sido completados 
con otros cambios. El llamado de Josefina Vázquez Mota al dejar la Cámara de Diputados para que éstos se 

concentren en su labor y no se distraigan en las elecciones suena a broma cruel. Obviamente se van a distraer: 
en poco más de un año se quedarán sin trabajo y su posibilidad de conseguir uno nuevo está en quedar bien con 
los nuevos poderes, con los ganadores de las elecciones del 2012 (sean federales o locales). Sería raro que algún 
diputado atendiera los llamados del presidente Calderón (crear leyes más eficaces para el combate a la 
delincuencia): estarán ocupados en colocarse en un nuevo trabajo. 
Otro asunto sería si hubiera reelección. Reforma que se ha planteado desde hace años pero que nadie ha 

atendido con seriedad: andan distraídos en otras cosas. En la búsqueda de cargos públicos.  

http://impreso.milenio.com/node/9022433
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En algún momento tiene que romperse el círculo. No tiene sentido tener un poder impotente. Mientras otros se 
mantienen sin balances y contrapesos mínimos: hoy parece que un gobernador puede hacer lo que le plazca con 
el presupuesto de su estado, sin el menor temor a ser sancionado. 
La política del país cambió, y el cambió generó nuevos problemas, que exigen nuevos cambios. Pero la clase 

política parece estar tan concentrada en las próximas elecciones que se olvida de esta nueva agenda. 
*Profesor de la Udlap 
http://impreso.milenio.com/node/9022432 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 

En la segunda semana de octubre habrá nueva dirigencia en el PRD 
Será finalmente el 15 o 16 de octubre cuando el Partido de la Revolución Democrática (PRD) elija a su próximo 
presidente estatal. Y todo apunta, que el perredista Alejandro McGregor, originario de Teziutlán y miembro de 
Nueva Izquierda, se perfila a ser el nuevo dirigente perredista. 
Aunque en realidad, independientemente de quién sea el nuevo líder del partido del sol azteca, lo que si quedará 
constatado con esta elección, es que el diputado local Eric Cotoñeto Carmona es quien realmente mueve los hilos 
del partido. 

De los 160 miembros del Consejo Estatal del PRD, el cual será el órgano que elija al siguiente presidente del 
partido, por lo menos unos 100 son afines a Nueva Izquierda y en específico a Eric Cotoñeto, quien se encarga de 
visitarlos y conducirlos dentro de los intereses de su corriente política. 
Cotoñeto ha seguido la misma escuela del líder nacional de Nueva Izquierda, Luis Miguel Barbosa Huerta, quien 
hace 12 años llegó a la ciudad de Puebla, procedente de Tehuacán, para dirigir al PRD como parte de la corriente 
de Jorge Méndez Spínola, pero con el tiempo el primero de ellos le quitó al segundo el control del partido al 

ganarse a los grupos de perredistas del interior del estado. 

La única corriente que mantiene un contacto permanente con los grupos de diferentes municipios es Nueva 
Izquierda –por medio de Eric Cotoñeto–, lo cual le ha permitido a esa expresión tener el control de muchos 
comités municipales y principalmente del Consejo Estatal de dicha fuerza política. 
Se esperaba que este fin de semana se reuniera el Consejo Estatal para emitir la convocatoria para elegir a la 
nueva dirigencia, pero se aplazó una semana ese procedimiento. 
Sin embargo, el partido ya no puede seguir aplazando más el proceso de selección de los próximos dirigentes, 

toda vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó renovar todas las direcciones 
estatales antes de que concluya el presente año. 
Para evitar que en el PRD entre en otro episodio de fraudes electorales y litigios de varios meses de duración, se 
decidió que el presidente y el secretario general del partido serán electos por los actuales 160 consejeros 
estatales.  
Y en las próximas semanas también se renovará a los miembros del Consejo Estatal, quienes tendrán dos tareas 
en lo inmediato, que será:  

1. Avalar la elección del presidente y el secretario general que hagan los consejeros salientes. 
2. Designar a los miembros del secretariado, es decir, a quienes ocuparán las carteras de la nueva dirección del 

PRD. 
Esta elección del PRD no se puede ver como un proceso más. Tal vez sea la última llamada para que este partido 
recupere su capacidad de ser una alternativa política, luego de que hace un año se borró del mapa electoral local 
al haber hecho una alianza con el Partido Acción Nacional (PAN). 

El PRD en el último año ha estado inactivo.  
Su presencia se ha menguado y sus conflictos permanentes entre corrientes le ha dado una mala imagen. 
En el Congreso sus legisladores pasan desapercibidos. 
Y con esos antecedentes, no sería difícil que el próximo año el PRD poblano sea desplazado como tercera fuerza 
política en el estado. 
El Partido Nueva Alianza amenaza con avanzar y quietar al PRD del camino. 
Por eso es fundamental que en esta elección interna no se vuelvan a equivocar los perredistas poblanos. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 

 

http://impreso.milenio.com/node/9022432
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Ausencia de la autoridad municipal  
En la edición de hoy se da cuenta de tres conflictos que se viven el municipio de Puebla: el deplorable estado del 
relleno sanitario; la confrontación entre el ayuntamiento capitalino y el sindicato de trabajadores que le prestan 
sus servicios y las protestas de vendedores ambulantes a quienes se impide que expendan sus productos en el 

primer cuadro de la ciudad. 
Es obvio que no hay gravedad en que tres situaciones problemáticas estén aconteciendo simultáneamente en una 
ciudad del tamaño y la complejidad de la Angelópolis.   
Lo que sí es preocupante es que no se percibe el mínimo interés de parte de la presidencia municipal que 
encabeza el panista Eduardo Rivera Pérez para resolver esas situaciones. 
Esta ausencia de la autoridad parece no sólo obedecer a la incapacidad de la Comuna de ofrecer alternativas, sino 

a la carencia de un proyecto de gobierno. El alcalde, en cambio, parece más interesado en atender asuntos que le 
reditúan exhibición mediática, pero que no tienen ninguna repercusión sustancial en la vida de la mayoría de los 

poblanos. 
No obstante, el escenario actual también evidencia que el edil carece de un equipo de colaboradores con 
capacidad, ya no para contener los problemas o brindarles soluciones definitivas y efectivas, sino siquiera para 
dar paliativos. 
Preocupa entonces que ante cuestiones que pudieran resolverse de una manera relativamente fácil, por la vía del 

diálogo y la negociación –como es el caso de los vendedores y los sindicalistas– no haya respuestas, pues se 
antoja sumamente difícil que en un escenario verdaderamente complicado el ayuntamiento de Puebla pueda salir 
avante. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/editorial.php 
 
 
 
 
 

 
 

(Primera columna/Oscar López)  

 
* La seguridad no está vulnerada 
* Agüera puso nervioso a más de uno 
* Moreno Valle y Rivera, juntos hoy 
La presencia de Francisco Blake Mora en Puebla no fue casual, sobre todo después de conocerse la detención 
de uno de los delincuentes ligados al narco, sin embargo el mensaje fue contundente: Puebla sigue siendo un 
Estado seguro, pero no hay que bajar la guardia. 

Y es precisamente en ese aspecto en el que giraran lo trabajos de todos los niveles de gobierno. 
No fue casual tampoco la visita que hiciera el Secretario de Seguridad Publica a la exposición del Ejército en el 
Centro Expositor y de Convenciones de Los Fuertes, donde ambos funcionarios se dejaron ver y arropar por los 
estudiantes que se encontraban de visita. 
Ahí también estaba el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez con quien también se acordaron acciones 
especificas para blindar al Estado y donde la capital no puede quedar fuera. 

De eso y algo mas se hablara este día en la rueda de prensa que de manera conjunta ofrecerán el Gobernador 
Rafael Moreno Valle y el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez desde Casa Puebla, con lo que pondrán fin 
a las especulaciones y sobre todo a las interpretaciones de ruptura que se pudieran dar en torno a la seguridad, 
luego de los elementos policiacos que regresaran al Gobierno del Estado y que estaban bajo la jurisdicción del 
ayuntamiento poblano. 
Sin duda que la señal enviada este día será de gran relevancia sobre todo para que los grupos de delincuentes 
no se crean que habrá un descuido en la seguridad por este presunto distanciamiento entre las autoridades 

estatales y municipales. 
Por otro lado, ayer en el primer foro que coordino la CNOP y la Fundación Colosio, los priistas iniciaron ya lo 
que será la carrera para el 2012, con el ánimo decidido de regresar a Los Pinos y sobre todo de conseguir 
posiciones importantes tanto en las diputaciones como en el Senado. 
En esa reunión apareció el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibañez, quien, a pesar de negar que busca una 
posición dentro del PRI para el 2012, se le vio sonriente y sobre todo arropado por los priistas asistentes, lo 
que también puso nervioso a más de uno. 

El rector de la BUAP dijo que no le quita el sueño el tema de postularse para el Senado de la Republica, sin 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/08/puebla/editorial.php
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embargo no se puede negar el gran capital político que tiene entre la sociedad, tras los excelentes resultados 
obtenidos al frente de la Máxima Casa de Estudios, lo que le da una carta de credibilidad y confianza ante la 
sociedad, cualidades de las que carecen muchos de los políticos actuales. 
CONFETI... Por cierto, también habrá patrullamiento militar en las Fiestas Patrias, para evitar cualquier 

sorpresa desagradable...en el ayuntamiento los sindicalizados deben irse con pies de plomo y no seguir a 
ciegas lo que su líder les obligue a hacer, pues quien siga con su "paro de brazos caídos" simplemente será 
cesado. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3794 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
No más declaraciones 
Mientras el secretario de Gobernación federal, Francisco Blake Mora, llegó ayer a Puebla y afirmó que la entidad 
es aún uno de los estados de la República seguros, comparado con otros, el Consejo Taxista y representantes de 
20 agrupaciones exigieron a las autoridades competentes que actúen de manera inmediata, enérgica y 
eficazmente en velar por la seguridad de los choferes, porque en menos de un mes han asesinado a cinco de sus 

compañeros. 
Seguramente no fue una respuesta de cortesía la del funcionario, pero vale reconocer que ante la realidad local 
algunos sectores de la sociedad empiezan a percibir un clima de inseguridad que los obliga a levantar la voz 
porque nadie quiere ser víctima de los delincuentes que cada día son más violentos y están dispuestos a todo, al 
fin nadie los castiga. 
La impunidad en todo su esplendor, como una constante en esta abatida sociedad mexicana que sólo observa 
como los Poderes Ejecutivo y Judicial se lanzan pullas y se acusan mutuamente de provocar la inestabilidad y por 

consecuencia la inseguridad. 

Los taxistas poblanos lanzaron ayer un ―basta ya que nuestro sector siga siendo blanco de asaltos, robos y 
secuestros como del que hemos sido victimas, hemos sido vulnerables, producto de nuestra desorganización‖ dijo 
el líder del Consejo Taxista y exhortó a las organizaciones de trabajadores del volante a sumarse y cerrar filas 
para frenar la ola de delitos que son cometidos en contra de su gremio. 
Díaz García recomendó medidas que deben asumir los taxistas, en esa desesperación por detener la violencia de 

la que son víctimas: 
―Si en pleno recorrido sus pasajeros están realizando señas o nota cualquier actitud sospechosa entre ellos, trate 
de dirigirse de forma inmediata a una dependencia o unidad policial; cuando suban dos pasajeros no permita que 
el va atrás lo haga de su lado, indicándole que son por medidas de seguridad; sospeche cuando el cliente en 
forma intempestiva le indique cambiar la ruta del lugar antes pactado; si en pleno recorrido le indica subir a otra 
persona no lo haga, señalándole que es por motivo de seguridad; no acepte de ningún pasajero golosinas, 
comidas o bebidas podrían estar con drogas o somníferos; después de las 7:00 de la noche redoblar sus 

precauciones de prevención; si ya se encuentra en un proceso de robo o asalto jamás opte por una respuesta 
violenta, su vida está primero y esté atento a bultos o paquetes sospechosos de los pasajeros‖. 
En realidad es importante que como ciudadanos asuman que cuidarse es parte de su responsabilidad, pero son 

las autoridades encargadas de la seguridad y procuración de justicia a las que les corresponde actuar y dar 
directrices para acabar con las bandas que los están agrediendo. 
Es positivo que el secretario federal de Gobernación llegue a Puebla y reconozca que el estado, en comparación 
con otros, es más seguro pero eso no es ningún consuelo para las víctimas y sus familias. 

Las declaraciones de quienes son resguardados por decenas de escoltas y guardaespaldas no son ya suficientes 
sino que generan lo contrario en la sociedad y hacen temer lo peor. 
Puebla quiere que esa seguridad de la que habló ayer señor Blake Mora se traduzca en hechos, que no haya 
poblanos víctimas del crimen, como los taxistas, y que podamos salir a la calle en paz y sin temor a perder el 
patrimonio o, peor, la vida. 
http://www.mpuebla.com/opinion.php?id=5590 
 

(Angelopolitanas) 
 
―No se calienten granizos‖, parece ser la advertencia para los priistas que ante la presencia del rector de la UAP, 
Enrique Agüera, en el acto académico convocado por la Fundación Colosio y el Sector Popular, dieron como un 

hecho que él es un militante más de su partido. Tener amigos en el PRI y/o compartir algunos puntos de vista, no 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3794
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significa militancia, por lo menos no de la actual autoridad personal de la universidad pública. 
Ya antes, el rector ha mostrado que representa a una institución abierta y plural y por lo mismo asiste a foros e 
invitaciones que le hacen panistas, perredistas y otras organizaciones partidistas y sociales. De pronto, su 
asistencia ayer generó mucho ruido y no fueron pocos los que dieron como hecho que acudió como un activista 

más, pero no, Agüera cumplió con una invitación a un acto académico sin la intención de que lo tomen en cuenta 
para una candidatura. 
Los aspirantes al Senado del PRI, pueden desayunar hoy tranquilos. Agüera tiene mucha chamba por delante en 
la universidad, por lo pronto negociar con diputados de todas las fracciones políticas en San Lázaro más recursos 
para la educación superior, la lucha por el poder político, es tarea de ellos. Sino al tiempo. 
@ 

Nada más para documentar su desánimo y entender porque los mexicanos de todos los sectores sociales no 
creen ya ni confían, ni en los partidos ni en la política, sepa usted que el financiamiento público partidista para el 

2012 será de mil 690 millones de pesos. 
Cantidad que será repartida de la siguiente forma: para el PRI, mil 334.5 millones de pesos; para el PAN, 710.6 
millones; PRD, 492.8; PVEM, 371.6 millones; PT, 362.3; y 324.2 millones para Movimiento Ciudadano (antes 
Convergencia), por supuestos sin obligaciones de transparencia ni rendir cuentas a nadie, es más, no pagan 
impuestos. Eso sí, comos los mexicanos un país pobre pero con partidos millonarios. 

@ 
Para que nadie se llame a engaño, los aspirantes a presidir el Comité Municipal del PRI en la capital son en este 
momento solo cinco y ganará –antes del 30 de septiembre- quien tenga una mayoría consistente en una 
encuesta a aplicar en los siguientes días. 
Están avisados todos y por supuesto los jefes de sus grupos políticos, no podrán, por caprichos o apetencias 
personales, poner en riesgo la unidad en la Angelópolis a riesgo de que les envíen un delegado especial, porque 
el PRI nacional no está dispuesto a que por nadie se arriesgue la unidad en una plaza que será importante ganar 

en el 2012. 
Eran 16 los aspirantes, pero ellos mismos accedieron a escoger a cinco, sin incluirse, y de entre ellos saldrá el 

presidente con el respaldo de sus compañeros, quienes por su parte tendrán posiciones en el comité y 
nominaciones a puestos de elección popular. Será encuesta, les guste o no el resultado y el acuerdo básico es 
respetarlo. Quién se ríe se lleva, no tienen chance de dar marcha atrás. 
@ 

No lo platique en voz alta, pero el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática tiene más de tres 
meses que no asiste a la viejas oficinas de su organización, lo mismo hacen los miembros del secretariado del 
comité estatal. Siempre, se justifica con que anda en reuniones de trabajo y comidas, cuando todo mundo sabe 
que opera desde su despacho en la avenida Juárez y en las oficinas del Instituto de Adultos Mayores. 
Esa es la razón por la que muchos miembros del sol azteca se quejan de que no hay nadie que los atienda, 
mucho menos que los ayude a solucionar sus broncas. Dicen que quien manda, maltrata y dirige con gritos y 
groserías a su militancia, es su asistente, una señora de edad de nombre Ruth Castro, quien no fue electa pero si 

impuesto por él. Y luego preguntan ¿por qué no los respetan? 
http://www.mpuebla.com/opinion.php?id=5589 
 
 
 
 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Cuco Rivas pierde su amparo 

Refugio Rivas Corona vive momentos de incertidumbre. 
De sus propias palabras salió la confirmación de que sí promovió un amparo porque no duda que ya exista una 
orden de aprehensión en su contra. 
Sabe que Víctor Carrancá, procurador de Justicia, le pisa los talones. 
Su temor es serio y por eso no dudó en pedir la protección de la justicia federal. 
Pero, para su mala suerte su amparo fue declarado sobreseído. 
Es otras palabras, perdió esa batalla legal. 

En estos momentos el líder depuesto del SUTCOB, Refugio Rivas, no tiene el amparo de la justicia federal. 

Y si es verdad que la Procuraduría General de Justicia ya tiene lista la orden de aprehensión, entonces está en 
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serios problemas. 
En el peor escenario se diría que Cuco Rivas tiene un pie en la cárcel. 
Pero si la suerte le sonríe, entonces todo serán sospechas del depuesto líder y no existe tal orden de 
aprehensión. 

Aunque nadie lo sabe. 
Refugio Rivas cree que tiene una orden de aprehensión en su contra. 
Y no tiene el amparo. 
Esa combinación suena letal para el líder abandonado por el PRI a su suerte. 
Son horas decisivas. 
Y todo está lleno de incertidumbre para Cuco Rivas. 

Quizá por eso es la seguridad del secretario de Educación, Luis Maldonado, de que no se efectuará el paro 
convocado por Refugio Rivas el próximo 20 de septiembre en los 37 planteles del Cobaep. 

Luis Maldonado sabe de lo que habla porque ya desmanteló la estructura de Cuco Rivas. 
El depuesto líder vive en incertidumbre y el secretario camina sobre suelo parejo. 
Esa es la diferencia. 
 **      **      **  
Por cierto, el gobernador, Rafael Moreno Valle, lució ampliamente complacido en los premios MVS que se 

inauguraron el pasado martes por la noche en el Teatro Principal de Puebla. 
La proyección del estado a nivel nacional e internacional se logró por una correcta operación política. 
MVS llegó a Puebla por la gestión de Luis Maldonado. 
Fue una noche exitosa para la gestión morenovallista.  
**      **      ** 
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 

 
 

(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 
 
Las alegres cuentas de Lola Parra  
La presidenta municipal no le apuesta a perder. Por el contrario, conoce que el poder es la mejor forma de 
obtener dinero rápidamente. 
Conoce el negocio de ser funcionario para enriquecerse y ahora no lo saben sólo los cholultecas, sino todos los 
poblanos. 

Parra ha saltado al escenario estatal, pero por mala fama. 
Y esta mala fama se ve nutrida por los negocios que le dejan ganancias millonarias.  
Aquí una muestra de lo que ―se dice‖, la presidenta municipal logra embolsarse: 
60 millones de pesos por el cobro de diezmo en la obra pública que se obtiene de recursos del ramo 33. 
15 millones por la ―gestión‖ de un terreno para edificaciones del ayuntamiento. 
500 mil pesos por permitir la feria de San Pedro Cholula. 

500 mil pesos por permitir el uso de la plaza. 
1.5 millones de pesos por también facilitar la comercialización de cerveza. 

1.2 millones de pesos por la concesión del servicio de basura  
Eso sin contar las ganancias que recibirá de las dos gasolineras ubicadas en el fraccionamiento Los Sauces y que 
ella se ha encargado de instalar. 
Estas cifras le fueron presentadas a quien esto escribe por fuentes al interior del ayuntamiento. 
No obstante, quien conoce este tipo de operaciones que se manejan en los cabildos sabe que las cifras no son 

exorbitantes ni falaces. 
*** 
Últimamente el tema de seguridad ha cobrado importancia, nuevamente, en Puebla. 
Ayer, la propia Carmen Aristegui retomó el tema para una conferencia que ofreció en el Centro de 
Convenciones, ayer por la tarde. 
Y es que no es para menos. La incidencia delictiva, si bien no se ha disparado exponencialmente, sí en materia 
de violencia y daño. 

Las juntas auxiliares son el escenario preferido de los criminales al igual que las colonias más pobres. 
Nuevamente la inseguridad va de la mano con la pobreza. 
Y si en este contexto Parra reconoce que puede perder fondos del Subsemun, pues como que uno no estaría 

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/
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muy satisfecho con la gestión de esta alcaldesa ¿no? 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113166&articulo=Decodificador%20Urbano</B> 

 
(Con sexto sentido/ Amy García) 

 
El lidercillo vándalo  
Habrase visto semejante cosa… Resulta que esta semana el ―líder‖ del Sindicato Único de Trabajadores del 
Ayuntamiento rebasó el límite y como dicen ―mostró el cobre‖  al incurrir en una actitud vandálica como ―acto de 
manifestación‖.  
Sabemos que Israel Pacheco Velázquez no es precisamente una finísima persona, pero esta vez fue más allá de 

lo permitido, pues lejos de actuar como el supuesto líder que es y negociar, incitó a cometer actitudes 
reprobables como el hecho de suspender el servicio de electricidad en el Palacio Municipal. 

Lo anterior evidencia que a esta persona le falta capacidad para solucionar los conflictos, pues no es con 
violencia como se debe actuar. 
Al también conocido ―Charro‖ Pacheco se le olvida que ―violencia genera más violencia‖, además con esta 
actitud se convierte en un lidercillo de quinta al echar mano de prácticas tan lamentables. 
Pacheco Velázquez no se da cuenta o simplemente le vale que no sólo se ve afectado el gobierno municipal, sino 

la sociedad, pues los apagones en varias dependencias del ayuntamiento provocaron que los trámites 
administrativos también se suspendieran. 
Ya me imagino la cara de algún ciudadano que al visitar una de estas dependencias afectadas para hacer algún 
trámite se le dijera que no había luz para atenderlo. 
Es una verdadera lástima que terceros se vean afectados por la falta de tacto de este señor, pues una cosa es 
manifestarse, exigir y hacer plantones –sustentados en la ley-, pero eso de cortar la luz va más allá y es obvio 
que cierra las posibilidades de solucionar las diferencias. 

El lidercillo Pacheco debe cambiar su estilo de vándalo por la de un verdadero líder, que vele por los intereses de 
su sindicato con un actuar correcto y certero. 

Alcalá oportunista 
Sabemos que a la ex alcaldesa le gusta ser protagonista, mentir como buena política priista y andar 
presumiendo obras mal hechas, pero el colmo de los colmos es que la señora se cuelgue de tragedias para 
destacar. 

A Blanca Alcalá Ruiz, mujer responsable y con ideales, primera presidenta municipal de Puebla –como tanto 
presume en Twitter- se le ocurrió la puntada de lamentar el fallecimiento de la periodista poblana Marcela Yarce 
con un toque de mal gusto. 
La señora Alcalá dijo durante el funeral que mantenía una relación afectiva con la periodista fallecida porque era 
pariente cercana de su esposo.  
Yo me pregunto: ¿a quién le importa si era familiar  de su marido? ¿Cómo para qué lo mencionó?  
Parece que Alcalá Ruiz no dimensiona lo grave de la situación y dejó escapar uno más de sus comentarios 

triviales. 
Hubiera sido preferible que reservara su opinión, pues lo que dijo es de pena ajena. 
Un tache más para la priista que anda buscando afanosamente una senaduría. 
Ladrones sueltos en Sanborns 

Lo que le voy a platicar, amable lector, es una forma de prevenirle, pues aunque ya había escuchado la versión 
de que en los Sanborns y Vips amantes de lo ajeno hacían de las suyas, este fin de semana me tocó 
presenciarlo. 

Acudí el domingo con un matrimonio de amigos de la universidad a desayunar al Sanborns del bulevar 5 de 
Mayo, y tras una larga charla, antes de retirarnos del lugar mi amiga se percató de que su bolso estaba abierto 
y que le habían robado su cámara digital y su cartera. 
Lo sorprendente del caso es que minutos antes de despedirnos, una pareja de jóvenes de buen aspecto se 
habían colocado justo detrás de la mesa donde estábamos, pidieron la carta, hicieron como que llamaban por 
celular y en menos de 15 minutos se retiraron del lugar sin consumir nada, pero con la cartera y la cámara de 

mi amiga.  
Posterior a ello y tras haber cancelado sus tarjetas de crédito vía telefónica, a mi amiga le llegó un mensaje a su 
celular alertándole sobre fraude en una de sus tarjetas, pues los ladrones habían intentado hacer tres compras 
en Wal-Mart de San Manuel.  
Insisto, lo impresionante es la rapidez y la habilidad con la que actúan estos ladrones, pues ni mi esposo ni yo 
vimos cómo retiraban los objetos del bolso, a pesar de que estábamos de frente a los ladrones. 

Así que si asiste a uno de estos lugares, manténgase alerta, (si es mujer) cuide su bolso, de plano lleve sólo lo 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113166&articulo=Decodificador%20Urbano%3c/B
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justo para pagar y desconfié hasta del mejor vestido, todo ello para evitar ser víctima de robo. 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113123&articulo=Con%20sexto%20sentido</B> 

 

 
 
(Etiqueta con destino/Luis Alberto González) 
 
* Detenida la Impartición de Justicia en Tribunal Laboral 

* Buscan en otros estados un abogado para que despache en Puebla 
* Asociaciones y Colegios de abogados impávidos y temerosos 
Malestar, inconformidad, descontento e inestabilidad existe entre abogados y en el Tribunal de Arbitraje del 

Estado de Puebla, donde, a 8 meses de la nueva administración estatal, no existe Presidente y por lo 
tanto están detenidos los asuntos legales y se siguen acumulando los expedientes que “duermen el sueño de 
los justos” en los anaqueles de las oficinas de Plaza del Sol Finanzas, ahí en la 24 sur, entre 7 y 9 oriente. 

Aunado a lo anterior no hay suficiente papelería, no hay el tóner necesario en las impresoras y sólo 
quedaron como empleados quienes tienen base, ya que también, al igual que en todas las dependencias 
estatales, han continuado los despidos. 
Tan no hay papelería y tóner suficiente para cada uno de los expedientes de las demandas laborales de los 
trabajadores, que para que tengan sus copias en las dependencias, los defensores y los actores (trabajadores ó 
quejosos), en las oficinas del Tribunal de Arbitraje y en la Junta Local sólo imprimen un documento y 
les piden a quienes demandan que vayan a sacar copias, algo que no sucedía en anteriores 

administraciones. 
A la fecha, no existe un Presidente del Tribunal de Arbitraje del Estado de Puebla, pero eso no es lo 
peor, sino que en 8 meses el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, ¿no ha encontrado un buen jurista, 
un abogado honesto y responsable para dirigir esta importante área de atención ciudadana del 
gobierno del estado?. 

¿Acaso entre más de 5.5  millones de habitantes del territorio poblano no hay una persona capaz de llevar las 
riendas del Tribunal?. 

Un comentario:  
Hace poco más de un mes vino a Puebla un abogado de otra entidad y anduvo por todas las áreas conociendo 
las instalaciones y preguntando como operaba el Tribunal de Arbitraje poblano. 
Hasta estos días no ha regresado, pero aquí se vale lanzar una pregunta a las Asociaciones de 
Abogados, Agrupaciones de Profesionistas de las leyes, Colegios de Juristas ¿Qué no existe gente 
capaz para ocupar los cargos de más responsabilidad en nuestra entidad? 

¿Cuándo alzarán la voz? 
¿Seguirán como las avestruces con la cabeza escondida? 
¿Serán otros actores complacientes como los Diputados Locales? 
¿Estarán sumisos y obedientes como los medios de comunicación? 
¿Esperarán pacientes como los empresarios que busca y esperan recibir las migajas del gobierno? 
¿Hasta cuándo estarán temerosos de los que ostentan el poder? 
¿Quieren que para Puebla lo mejor esté por venir? 

Pues ya llegó la hora de que hablen.  
De que se expresen.  
De que no se dejen pisotear. 
¡Lo primero que debemos exigir es que Puebla sea para los poblanos!... 
¿O después quieren culpar a los gobernantes, como sucede hoy con Calderón y su guerra contra el 
narcotráfico? 
¿Vamos a esperar que lleguen los peores tiempos ó actuaremos? 

Ahí se los dejo. 
La decisión estará en la conciencia de todos nosotros. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Detenida-la-Imparticion-de-Justicia-en-
Tribunal-Laboral&id=1403 
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